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Уважаемые преподаватели, со-
трудники и студенты! Уходящий 2022 
год оказался очень непростым, насы-
щенным серьёзными событиями и за-
дачами. В этом году нами достигнуты 
серьёзные результаты, значимость 
которых будет играть важную роль 
и в ближайшие годы. Мы победили 
в государственной программе под-
держки среднего профессионально-
го образования «Профессионалитет», 
войдя в число первых 70 победи-
телей в России с кластером легкой 
промышленности на базе нашего 
Колледжа технологии, моделирова-
ния и управления, продолжили ра-
боту в Программе государственной 
поддержки вузов «Приоритет – 2030», 
оказавшись по результатам прошло-
годнего конкурса в числе 106 веду-
щих российских вузов. В нашем уни-
верситете к октябрю 2022 года стало 
свыше 21.3 тысячи студентов, мы 
уже стабильно вместе с Политехом 
и СПбГУ в тройке самых крупных ву-
зов Санкт-Петербурга. Важно и то, что 
учебный процесс в 2022 году шёл в 
нашем университете преимуществен-
но в очном формате, и мы не уходи-
ли, как в прошлом году, полностью в 
онлайн-обучение в какие-то недели. 
Многие события знаменовали 2022 
год – это и новые образовательные 
программы, и присоединение к на-
шему университету Института не-
прерывного образования, который 
ранее подчинялся Минобрнауки, и за-
вершение этой реорганизации к кон-
цу ноября. В этом году были открыты 
новые диссертационные Советы и 
выросло количество реальных хоздо-
говорных тем по науке, наш универ-
ситет подал заявку на федеральный 
конкурс «Передовые инженерные 
школы» на базе Высшей школы тех-
нологии и энергетики, в нашей заявке 
крупнейшие предприятия ключевых 
отраслей подписали документы о го-
товности софинансировать нашу про-

грамму развития на 2.6 млрд рублей 
до 2030 года. Очень серьезный по 
количеству студентов выпуск, а также 
успешный приём на 1 курс, когда ко-
личество зачисленных в наш универ-
ситет впервые превысило цифру в 7 
тыс. первокурсников. Этот год принёс 
победы наших спортивных команд – 
особенно рад победам и количеству 
золотых медалей наших боксёров на 
студенческой универсиаде России в 
Ульяновске, а также выходу в финал 
первенства России наших мужской 
и женской баскетбольных сборных. 
Команда КВН нашего университета 
«Поэтессы» впервые в истории вуза 
вышла в финал общероссийского 
КВН. Важными событиями этого года 
было открытие второй части «Точки 
кипения», музея Спортивной славы 
нашего университета и Городского 
дизайнерского пространства «Коор-
дината» в корпусах на Садовой улице 
и Вознесенском проспекте. То, что со-
вокупный бюджет вуза приближается 
к 4 млрд. рублей в год, а на первый 
курс зачислено свыше семи тысяч 
студентов – это всё очень значимо и 
серьёзно. Коллеги, в уходящем году 
нами было многое достигнуто и сде-
лано, в год начала специальной во-
енной операции мы помогали фрон-
ту на Донбассе, отправляя машины 
УАЗ-Патриот со всем необходимым, 
приняли у себя с 1 сентября в наши 
общежития и на обучение в наших 
корпусах первокурсников Донецкого 
университета. В будущем, 2023 году 
предстоит не только укрепиться на 
достигнутых нами рубежах, но и стре-
миться к новым серьезным целям и 
задачам, и верю – многое нам по пле-
чу! С наступающим Новым годом, глу-
бокоуважаемые коллеги! Стабильно-
сти и дальнейшего развития нашему 
университету! 

Алексей Вячеславович Демидов, 
ректор СПбГУПТД

С Новым годом и Рождеством, дорогие 
коллеги! В предновогодние дни верится, 
что мир должен стать добрее, что счастье и 
успех обязательно придут в наш дом. При-
ятно смотреть на город, который готовится 
к Новому году. Я всегда был оптимистом и 
остаюсь им до сих пор. Хотя в уходящем году 
далеко не все планы удалось осуществить, 
в университете создан хороший задел на 
будущее, и сегодня нас объединяет уверен-
ность, что Новый год принесет добрые пе-
ремены, а вера в лучшее, надежда на успех 
и любовь к своему делу помогут укрепить 
достигнутое и завоевать новые рубежи.

Внушает оптимизм рост позиции уни-
верситета в различных рейтингах. В тече-
ние года мы добились успехов во многих 
областях. Несомненным достижением 
является участие вуза в федеральной 
программе «Приоритет — 2030».

Высшая школа технологии и энергетики 
внесла свой вклад в повышение качества 
подготовки студентов и эффективность науч-
но-исследовательской деятельности вуза. 

Реализация образовательных про-
грамм в ВШТЭ проходит с участием круп-
ных игроков на рынке труда в области 
теплоэнергетики, химической промыш-
ленности и ЦБП. Сотрудничество с партне-
рами активно реализовывается на выпу-
скающих кафедрах. 

Есть успехи в научно-исследователь-
ской деятельности. Группа ученых ВШТЭ 
принимает участие в реализации проекта 
программы «Приоритет — 2030». Защище-
ны пять кандидатских и одна докторская 
диссертации. Переутверждён диссертаци-
онный совет по научной специальности 
«Технологии, машины и оборудование для 
лесного хозяйства и переработки древе-
сины». Грантовой поддержки удостоились 
разработки как опытных, так и молодых 
ученых. Хочу отметить публикационную ак-
тивность ученых и студентов. На высоком 
уровне прошли научные форумы: БИОС-фо-
рум, конференция в рамках международ-
ной выставки-форума «PulpForExpo 2022» 
и другие.

Совершенствуется ресурсное обеспе-
чение образовательной системы. 

Друзья! Старый год потихоньку уходит. 
Пусть он оставит на память только хоро-
шие воспоминания, а новый год принесет 
нам профессиональный успех, любовь и 
теплоту отношений, радость новых встреч! 
От души желаю студентам успешной сес-
сии! Ярких Вам новогодних каникул, креп-
кого здоровья, счастья, исполнения самых 
заветных желаний.

Павел Владимирович Луканин, первый  
проректор СПбГУПТД, директор ВШТЭ

Уважаемые коллеги! 
Уходящий 2022 год принес много новых 

задач в области учебной и методической 
деятельности, которые коллективами учеб-
ных структурных подразделений, в основ-
ном, были успешно решены. В качестве ос-
новных результатов можно выделить три.

С 1 марта 2022 года вступили в силу из-
менения в федеральный закон «Об образо-
вании в Российской Федерации», которые 
ввели в действие не только новую модель 
аккредитации образовательных программ, 
но и аккредитационный мониторинг обра-
зовательной деятельности, а также транс-
формировали систему государственного 
надзора (контроля) в сфере образования. 
Как следствие в университете была обнов-
лена внутренняя система оценки качества 
образования для реализации нового ме-
тодического подхода к формированию 
фондов оценочных средств текущего кон-
троля и промежуточной аттестации обуча-
ющихся, введения в практику диагностиче-
ских работ для оценки остаточных знаний 
обучающихся, систематизации работы по 
контролю соблюдения требований мето-
дических и нормативных документов при 
реализации учебного процесса путем 
проведения плановых посещений учеб-
ных занятий уполномоченными лицами и 
формирования комиссий для выборочно-
го проведения промежуточной аттестации 
обучающихся.

В рамках федерального проекта «Про-
фессионалитет» в университете сфор-
мирована управленческая команда по 
созданию дорожной карты развития обра-
зовательно-производственного кластера 
легкой промышленности. Работниками 
КТМУ, учебного и методического управ-
лений разработаны и представлены в 
Институт развития профессионального 
образования Примерные основные обра-
зовательные программы для пяти специ-
альностей СПО, включающие модель 

компетенций выпускника, учебные пла-
ны, рабочие программы всех дисциплин, 
рабочие программы воспитания и оце-
ночные материалы для государственной 
итоговой аттестации. Разработанные нами 
программы включены в соответствующий 
Реестр примерных основных образова-
тельных программ для использования 
при составлении соответствующих обра-
зовательных программ СПО, реализуемых 
с 1 сентября 2022 г. Для презентации луч-
ших практик федерального проекта «Про-
фессионалитет» Министру просвещения 
РФ С. С. Кравцову по итогам голосования 
из 70 команд, представляющих 42 регио-
на страны, была выбрана команда нашего 
университета. 

Еще одним значимым результатом 2022 
года стало успешное прохождение проце-
дуры лицензирования профессионального 
обучения, которое расширяет возможно-
сти получения обучающимся в процессе 
освоения основной образовательной про-
граммы нескольких квалификаций, что 
предусмотрено изменениями в законода-
тельство об образовании и показателями 
программы стратегического академиче-
ского лидерства «Приоритет-2030». Также в 
лицензию внесены программы подготовки 
научных и научно-педагогических кадров 
в аспирантуре в связи с изменениями но-
менклатуры научных специальностей и 
введением федеральных государственных 
требований.

Поздравляю Вас с наступающим новым, 
2023 годом! 

Желаю всем работникам и студентам 
нашего университета крепкого здоровья, 
благополучия, оптимизма, успехов в делах, 
интересно провести новогодние и рожде-
ственские каникулы, набраться сил для ре-
шения предстоящих задач!

Александр Евгеньевич Рудин, первый  
проректор, проректор по учебной работе 

 Дорогие Учащиеся и глубоко-
уважаемые Учащие – полноправ-
ные члены нашего огромного кол-
лектива, рад очередному случаю 
приветствовать вас!

Прежде чем перейти к Ново-
годним пожеланиям, традицион-
но хочу оценить год уходящий. А 
этот – 2022-й, в отличие от многих 
предыдущих, наполнен серьезны-
ми противоречиями.

С одной стороны, страна, как 
оплот самой гуманной цивилизации, 
длительное время находится в состо-
янии войны с оголившим свою веко-
вую зависть и ненависть к России, 
не так уж и многочисленным, «запа-
дом», но объединенным озлоблен-
ностью англо-саксонской элиты.

А с другой – мощь нашего государ-
ства, твердость и последовательность 
Президента Российской Федерации 
и, главное, сплоченность и единство 
общества проявили, как и 80 лет тому, 
нашу способность не только противо-
стоять любому вызову, но и уверенно 
побеждать. Возможно, в силу длитель-
ной расслабленности, нам несколько 

не доставало внутреннего осознания 
ценности нашей мирной жизни, гор-
дости за свою Страну, готовности в 
борьбе отстаивать ее независимость. 
Уходящий год это в полной мере про-
явил. Спасибо всем, кто в разной мере 
выразил свою солидарность со Стра-
ной, сделал или готов сделать все воз-
можное в своей ситуации для нашей 
окончательной Победы.

Сила и достоинство нашего госу-
дарства и общества в том, что, факти-
чески находясь в условиях военного 
времени, вся страна, в том числе и мы 
с вами, живем привычной нормаль-
ной жизнью. Университет продолжа-
ет активно развиваться и все более 
заявляет о себе, как об одном из авто-
ритетнейших и востребованных вузов 
Санкт-Петербурга и России. Спасибо 
вам всем большое и за это!

С Новым годом, Друзья!
Будьте здоровы под мирным 

небом.
С нами Правда и Бог!

Виктор Егорович Романов,  
президент СПбГУПТД 
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Дорогие коллеги!
Сердечно поздравляю вас с наступающим новым, 

2023 годом! Подводя итоги уходящего, хочется отме-
тить, что год был непростым, но его реальным резуль-
татом для меня стало то, что мы как никогда ранее стали 
единой командой, готовой на любые задачи и сверше-
ния, вне зависимости от структурной принадлежности. 
Один из ключевых результатов этого года – самый боль-
шой прием на 1 курс за историю университета, более 
7 200 человек по всем уровням образования. Второе 
– создание одного из первых 70-ти в стране образова-
тельно-производственных кластеров легкой промыш-
ленности в рамках федерального проекта «Професси-
оналитет», по итогам работы в учебно-лабораторном 
корпусе на Цветочной ул., 8 создана самая современ-
ная площадка обувной и кожгалантерейной промыш-
ленности в стране. Третье – развитие стратегических 
проектов в рамках программы «Приоритет — 2030». 
Четвертое – обновление материальной базы – это и 
компьютерные классы, и химические лаборатории, и 
гончарные и швейные мастерские, создание совре-
менных площадок для записи онлайн-курсов нашими 
преподавателями и многое другое. Что важно, универ-
ситет получает все больше и больше опыта в выигрыше 
грантов и целевых субсидий на реализацию проектов 
и развитие пространств, не тратя на это внебюджетные 
средства, и это особенно приятно для консолидирован-
ного бюджета университета. Пусть многогранный опыт, 
полученный нами в этом году, пойдет только на пользу, 
впереди нас ждут новые задачи, успешное их решение, 
дружный коллектив и много любви и теплоты в наших 
домах. С праздником! Пусть наши желания сбудутся!

Анна Андреевна Коробовцева, проректор  
по информационной политике и приему 

Дорогие коллеги и студенты! Поздравляю с 
наступающим 2023 годом! Год уходящий стал 
для нас всех годом новых вызовов на финан-
совом поле, годом новых задач и решений! 
Второй год участия в программе «Приоритет 
– 2030», на финансовой карте вуза появились 
новые направления финансовой деятельно-
сти, особенно отрадно видеть успехи нашего 
взаимодействия с предприятиями реального 
сектора экономики – появились новые хоздо-
говорные темы, они развиваются и приносят 
внебюджетные средства в общую копилку 
вуза, что смело можно назвать прорывом это-
го года, благодаря программе «Приоритет – 
2030»! Одним из важных результатов этого года 
является завершение процедуры реорганиза-
ции: к нашему вузу присоединена организация 
ДПО Минобрнауки России – Институт непре-
рывного образования взрослых, и нами уже 
погашены их долги по налогам и оплате арен-

ды помещения, накопившиеся за последние 
несколько лет их работы, а в штатном расписа-
нии у нас появился еще один институт – Инсти-
тут последипломного образования, пожелаем 
им развития и процветания в нашем составе! 
Год наступающий принесет нам много значи-
мых задач: объединение фонда социального 
страхования и пенсионного фонда, централи-
зация бухгалтерии, всё больший переход на 
электронный бухгалтерский документооборот 
– это во многом затронет каждого сотрудника 
нашего вуза. Управление финансового плани-
рования, бухгалтерия и управление кадров де-
лают всё возможное, чтобы вы в наименьшей 
степени почувствовали эти сложности. Желаю 
нам всем стойкости к новым вызовам, спло-
ченности коллектива, и, конечно же, финансо-
вой стабильности нашему общему дому!

Ирина Владимировна Абрамова, проректор  
по финансовой деятельности 

Подводя итоги 2022 года, я заметил, что 
наш университет становится настоящей об-
разовательной экосистемой. Расширяются 
направления нашей деятельности, увели-
чиваются масштабы проектов, открываются 
новые площадки, растет число студенческо-
го контингента и партнеров. В этом году мы 
запустили принципиально новые проекты и 
достигли успехов в совершенно различных 
областях – образовании, молодежной поли-
тике, спорте, медиа и даже юморе. 

Мы открыли новые пространства для 
студентов и сотрудников – Музей спортив-
ной славы, Медиацентр студенческого СМИ 
«Сарафан», новый спортивный зал на Боль-
шой Морской. Отремонтировано более 1000 
квадратных метров площадей в различных 
корпусах. Центр довузовской адаптации ре-
ализовал новый онлайн-формат подготов-
ки к поступлению. Запущена работа Центра 
психологической помощи и развития. На 
базе вуза проведены городской киберспор-
тивный турнир «CyberTron» и Всероссийский 
хоккейный форум. Выпущен первый в исто-
рии вуза глянцевый журнал о спорте «GUTID. 
Здесь живет спорт». Команда КВН «Поэтессы» 
представляет СПбГУПТД на самом высоком 
уровне – в финале Высшей лиги на Первом 
канале. Это небывалое достижение не толь-
ко для вуза, но и для нашего города. 

Заключение соглашений о сотрудниче-
стве с вузами из других регионов положи-
ло начало новым для нас мероприятиям. 
В августе мы провели Летнюю школу сту-
денческого актива для 50 студентов Дон-
НАСА (г. Донецк). А в ноябре мы провели 
матчевую встречу по боксу в партнерстве 
с ГГНТУ (г. Грозный). Событие уникально 
не только тем, что против спортсменов из 
Санкт-Петербурга выступила команда, ко-
торую представили сразу шесть регионов 
Северо-Кавказского федерального округа. 
Отдельное удивление вызывал боксерский 
ринг, который впервые был установлен в 
актовом зале нашего университета!

Несмотря на то, что в СПбГУПТД летняя 
приёмная кампания прошла как всегда 
успешно, в этом году это далось далеко не 
всем вузам страны. Внедрение суперсер-
виса «Поступи в вуз онлайн», заставило нас 
потрудиться. Однако нам одним из первых 
в стране удалось адаптироваться к новым 
технологиям и наладить работу с Госуслу-
гами. Успешному приёму предшествовала 
и усердная работа профориентационных 
служб как по высшему, так и по среднему 
образованию. Наши специалисты посети-
ли сотни школ и сузов, провели почти 1000 
онлайн-встреч с абитуриентами. В коллед-
жи набрано более 1300 студентов-перво-

курсников, в том числе и на программы фе-
дерального проекта «Профессионалитет». 
Отмечу, что в этом году нам удалось при-
влечь большое количество абитуриентов 
на специальности, которые в последние 
годы были мало востребованы. 

Отдельную гордость вызывают высту-
пления наших спортсменов на городском 
и межрегиональных уровнях. На Всерос-
сийской универсиаде сборная команда 
по боксу стала чемпионом среди мужских 
команд, а женская команда – сильнейшей 
в России, завоевав золото на кубке Сту-
денческой волейбольной ассоциации. Два 
серебра привезли мужская и женская ко-
манды с финала Лиги Белова Ассоциации 
студенческого баскетбола. 

Преображённый СОЛ «Стрельцово» 
принял более 400 сотрудников, препода-
вателей и студентов. На загородной базе 
помимо традиционных мероприятий (фо-
рум «GO!», выезд PROJECTOR, I студенче-
ский выезд, сборы спортивных команд) 
прошёл и масштабный праздник «День 
физкультурника».

Имена наших сотрудников и студентов 
звучали на торжественных церемониях вру-
чений премий Правительства и наград пре-
стижных профессиональных конкурсов. На 
вручении премии Правительства Санкт-Пе-
тербурга за выдающиеся достижения в обла-
сти высшего и среднего профессионального 
образования, премии Правительства «Луч-
ший молодежный проект Санкт-Петербурга», 
на чествовании победителей Международ-
ной премии #МЫВМЕСТЕ; в финале Всерос-
сийского студенческого конкурса «Твой ход». 
Пять проектов, реализуемые на базе универ-
ситета ПромТехДизайн, получили финансиро-
вание в форме грантов и субсидий на общую 
сумму в 4,5 миллиона рублей. Все они успеш-
но реализованы в 2022 году. 

В уходящем году мы здорово трудились 
и, можно сказать, создали свою образова-
тельную экосистему. Под крышей универ-
ситета ПромТехДизайн есть место для раз-
вития самым разным проектам. В нашей 
большой семье – и ученые, и художники, и 
спортсмены, и политики и даже юмористы. 
Это возможно только там, где созданы те-
пличные условия для поддержки творче-
ства и инициативы.

В новом, 2023 году от всей души желаю 
твердо верить в успех, наше общее светлое 
будущее, не бояться мечтать и действовать! 
Крепкого здоровья, счастья и мирного неба! 

Евгений Алексеевич Ананичев, проректор по 
обеспечению образовательной деятельности 

и студенческому контингенту

Дорогие коллеги!
Завершается непростой для всех нас 2022 год.
Несмотря ни на что, мы верим в светлое будущее и 

надеемся, что самые сложные испытания для нас всех 
и для страны останутся в уходящем году.

Желаю всем нам в новом году, конечно же, здо-
ровья, успехов, любви, исполнения желаний! Пусть 
исполняются мечты, а жизнь приносит только ра-
дость и счастье!

В уходящем году в жизни нашего вуза было много 
позитивного: проводились научные конференции, 
защищались дипломные работы, докторские и канди-
датские диссертации в диссертационных советах. Мы 
успешно прошли очередную реформу диссертацион-
ных советов в ВАК, не растеряли их. Часть наших дис-
сертационных советов еще находятся на стадии пере-
оформления, но уже сейчас ясно, что их число должно 
возрасти. Научный багаж университета пополнился 
актуальными статьями, монографиями, увидели свет 
очередные выпуски наших семи научных журналов, 
среди которых шесть входят в «Перечень ВАК». 

В уходящем году мы подтвердили свое право на-
зываться ведущим вузом России, успешно отчитав-
шись за первый год участия в программе «Приоритет 
— 2030». Это накладывает на нас еще больше ответ-
ственности, стимулируя к продвижению вуза вперед 
на лидирующие позиции.

В уходящем году было много побед в различных 
научных конкурсах, проводимых Министерством нау-
ки и высшего образования России и Правительством 
Санкт-Петербурга, причем, не только среди молодых 
ученых и кандидатов наук, но и среди наших заслу-
женных и давно состоявшихся ученых.

Впервые в истории нашего вуза, научная школа 
«Разработка и применение методов цифровой эконо-
мики по повышению функциональности и конкурен-
тоспособности полимерных текстильных материалов, 
и проектированию материалов оптимальной макро-
структуры» была удостоена гранта Президента Рос-
сийской Федерации для государственной поддержки 
ведущих научных школ России, войдя в первую десят-
ку лучших научных школ в области технических наук.

Еще раз поздравляю всех с наступающим 2023 годом!
С Новым годом! С новым счастьем!

Авинир Геннадьевич Макаров,  
проректор по научной работе 
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Уважаемые коллеги и друзья! Поздравляю с наступа-
ющим НОВЫМ ГОДОМ! От всей души желаю здоровья, 
энергии, удачи, счастья. Пусть дни нового года попол-
няются новыми достижениями, интересными идеями, 
а сил хватает на всё. Пусть жизнь ежедневно одаряет 
приятными сюрпризами и никогда проблемами.

В 2022 году университет столкнулся с новыми реали-
ями цифровизации. Для взаимодействия с организаци-
ями и казначейством в форме электронного обмена ин-
формацией были дополнительно открыты новые счета 
в Управлении Федерального казначейства и коммерче-
ском банке. 2023 год ожидается не менее сюрпризным, 
цифровизация может коснуться каждого сотрудника и 
студента, бухгалтерия университета переходит на элек-
тронный документооборот, поэтому надеемся на по-
мощь и взаимопонимание!

Светлана Анатольевна Игумнова, главный бухгалтер 

Уважаемые коллеги и студенты нашего Университета!
Уходящий год был для Студенческого городка очень 

напряженным. Весь наш дружный коллектив при под-
держке ректора А. В. Демидова, успешно справляется с 
поставленными перед нами задачами. С каждым годом 
нам удается разместить все больше студентов первого 
курса и заселение продолжается.

Несмотря на сложности в уходящем году мы произве-
ли много ремонтных работ, которые будем продолжать в 
следующем году. 

В нынешней обстановке в стране и мире, хочется от-
дельно выразить слова благодарности и пожелать удачи 
тем, кто не встретит праздник дома за семейным столом, 
а будет отважно защищать честь нашей родины. 

В новом, 2023 году хочется пожелать успеха, счастья, 
здоровья и пусть все трудности останутся позади, а в на-
ступающем году исполняются все Ваши желания. 

Очень надеемся, что приближающийся Черный Водя-
ной Крольчонок принесет всем нам только радостные, 
счастливые события.

С ПРАЗДНИКОМ! С НОВЫМ ГОДОМ И СЧАСТЛИВОГО 
РОЖДЕСТВА!

Владимир Иванович Плотников, директор 
 Студенческого городка 

Уважаемые коллеги! Этот год стал для всех очередным 
испытанием! Несмотря ни на что мы идём вперёд, у нас 
много амбициозных планов, целей и задач! Хочется по-
благодарить наших руководителей за поддержку, пони-
мание и доверие! Для меня 2022 год стал началом нового 
этапа, новая должность прибавила ответственности, но 
и открыла много новых, интересных направлений в ра-
боте. Управление ДОТ разработало, совместно с ведущи-
ми специалистами, 7 курсов по повышению квалифика-
ции, заключило соглашение о сотрудничестве с крупной 
компанией по производству и поставки оборудования и 
комплексных решений в области управления электро-
энергии Systeme Electric с передачей в наше пользова-
ние 10 онлайн-курсов по электроэнергетике! Еще одно 
событие открыло новые горизонты в работе управления 
ДОТ, это приобретение уникальной видеостудии для за-
писи курсов и вебинаров, которая позволяет создавать 
электронные курсы профессионального качества прак-
тически без монтажа, сочетающая в себе комплексные 
решения задач видеопродакшена! За прошедший год 
управление ДОТ разработало порядка 50 новых элек-
тронных курсов, а новая видеостудия позволит созда-
вать курсы в современном, инновационном формате. 
Университет – одна большая семья, с общим делом и це-
лями! Пусть наступающий год научит нас непобедимому 
упрямству, поделится выносливостью, придаст энергии 
и бодрости! Год Кролика несёт романтику, уют, тепло и 
стабильность! Желаю всем профессиональной реализа-
ции, закончить незавершенные дела, открыть для себя 
новые горизонты! Желаю не бояться привносить в жизнь 
и работу что-то новое, двигаться в ногу с возрастающи-
ми потребностями и относиться с пониманием к моло-
дежи! А Управление дистанционных образовательных 
технологий поможет реализовать самые смелые идеи! С 
Новым годом!

Олеся Вячеславовна Фёдорова, проректор  
по дистанционному обучению

Уважаемые коллеги!
Несмотря на многочисленные вызовы 

в уходящем году, наша слаженная и напря-
жённая работа помогла получить весомые 
результаты! Именно это позволяет всем со-
трудникам университета ощутить яркие и по-
ложительные эмоции!

В образовательной деятельности продол-
жаются процессы трансформации форматов 
и подходов, все больший акцент направлен 
на эффективное взаимодействие с индустри-
альными партнёрами как при разработке, так 
и реализации образовательных программ. С 
сентября запущена реализация 23 новых об-
разовательных программ бакалавриата и маги-
стратуры. Значительные законодательные из-
менения произошли при подготовке научных и 
научно-педагогических кадров в аспирантуре. 
Впервые в этом году была проведена Школа 
молодого ученого, продолжаются серии встреч 
с представителями предприятий реального 
сектора экономики и молодых ученых и аспи-
рантов в рамках проекта «Наука – бизнесу». 

Новый вектор развития получила система 
дополнительного профессионального образо-
вания. Благодаря изменениям в федеральном 
законе «Об образовании в РФ» появилась воз-
можность строить индивидуальную образова-
тельную траекторию обучающегося, интегри-
ровав в основную образовательную программу 
программы ДПО. Курирует эту работу Институт 
дополнительного профессионального образо-
вания и Учебное управление. В мае был создан 
Центр креативных технологий, завершилось 
присоединение Института непрерывного об-
разования взрослых к СПбГУПТД. Деятельность 
этих структур, в том числе, направлена на рас-
ширение номенклатуры программ повышения 
квалификации и переподготовки обучающихся 
и преподавателей. С этого учебного года свою 
работу ведет Цифровая кафедра, основной 

задачей которой является формирование вос-
требованных сегодня цифровых компетенций 
у студентов ИТ и не ИТ направлений подготов-
ки. Впервые в этом году университет, а именно 
кафедра КТШИ и дизайна костюма, приняли 
участие в разработке и внедрении в програм-
мы бакалавриата профессиональной компе-
тенции Цифровой модельер. Это уникальная 
возможность для выпускников получить до-
полнительные умения и навыки в области ком-
пьютерного моделирования, визуализации и 
презентации моделей швейных изделий в со-
ответствии с дизайн-проектом. 

В течение года все кафедры и институты 
были задействованы в реализации стратегиче-
ской программы развития университета «При-
оритет — 2030», в том числе и в рамках образо-
вательной политики – проектная деятельность, 
взаимодействие с индустриальными партне-
рами, членами Консорциума, мастер-классы, 
проектные сессии, работы с экспертами и мно-
гое другое. Немаловажно сказать об успешном 
представлении отчёта университетом по ре-
зультатам реализации программы «Приоритет 
— 2030» в ноябре этого года. 

Университет активно развивается и уже 
сформулированы цели и задачи, стоящие пе-
ред коллективом университета в наступающем 
году. Уверена, что профессионализм и иници-
ативность команды университета – препода-
вателей, сотрудников, обучающихся, позволит 
нам идти вперед и добиваться результата!

С наступающим новым, 2023 годом! И 
пусть каждый день нового года будет днём 
значительного профессионального дости-
жения, уверенного продвижения вперед и 
продолжения славной истории нашего Уни-
верситета! С праздником!

Наталья Сергеевна Климова, проректор  
по развитию образовательных программ,  

начальник учебного управления 

Уважаемые коллеги, дорогие друзья! 
Поздравляю всех нас с наступающим но-
вым, 2023 годом! В копилку трудоемких, но 
заслуженных побед в 2022 году положено 
много значимых достижений для всего на-
шего коллектива, в том числе окончание 
процедуры реорганизации в форме при-
соединения к нашему университету ФГБОУ 
ДПО «Институт непрерывного образования 
взрослых», открытие и запуск федеральной 
программы «Профессионалитет» на базе на-
шего Колледжа технологии, моделирования 
и управления! В связи с чем имущественная 
база нашего университета преображается с 
каждым годом, выполняются не только под-

держивающие и профилактические работы 
по содержанию имущественного комплекса 
нашими хозяйствующими службами в иму-
щественном комплексе вуза, но и прово-
дятся серьезные капитальные ремонтные 
работы для формирования комфортной и 
конкурентоспособной имущественной базы 
университета! Задач и на будущий год пред-
стоит немало! Я от всей души поздравляю нас 
с наступающим новым, 2023 годом! Желаю 
насыщенного победами и яркими событиями 
нового года! Будьте здоровы и счастливы.

Юлия Вячеславовна Кобякова, руководитель 
информационно-аналитического направления 

Уважаемые коллеги! Дорогие друзья!
От всей души поздравляю Вас с наступаю-

щим Новым годом и Рождеством!
Стало уже традицией, что каждый после-

дующий год, по сравнению с предыдущим, 
проходит все более интенсивно, насыщенно и 
плодотворно, в чем немалая заслуга слажен-
ной, профессиональной работы всех подраз-
делений команды имущественного комплекса.

Несмотря на трудности этого года нами 
решались все поставленные задачи, универ-
ситет становился все краше и уютнее, а все 
мы становились чуточку счастливее, чувствуя 
силы и опору друг в друге.

Конец года – традиционное время подве-
дения итогов, извлечения уроков и оценки 
перспектив. То, что нами сделано в 2022 г., не-
сомненно окажет влияние на развитие и по-
вседневную жизнь следующего, 2023 года.

А сделано немало. Продолжается инте-
грация ИК «Миллионная» в многоплановую 
деятельность университета: отремонтиро-
ваны помещения для размещения Инсти-
тута непрерывного образования взрослых, 
отремонтировано лифтовое оборудование. 

Гостиничный комплекс «Наука» принял и 
разместил свыше 3,7 тыс. человек, доход от 
гостиничной деятельности превысил уро-
вень прошлого года на 3 млн. рублей. Сотруд-
ники имущественного комплекса приняли 
самое активное участие в реализации про-
екта развития среднего профессионального 
образования «Профессионалитет» в Коллед-
же технологии, моделирования и управле-
ния. В 2022 г. университетом выполнено ре-
монтно-строительных работ на сумму свыше 
75 млн. руб., в т. ч. отремонтировано 34 ауди-
тории, 62 комнаты в общежитиях, 1395 кв.м 
мест общего пользования, отремонтирова-
ны и выполнены профилактические работы 
инженерных сетей на сумму 9,8 млн. руб.

Уверен, что 2023 год будет еще успешнее 
и интереснее! Пусть все наши цели и мечты 
воплотятся в жизнь! Желаю Вам крепкого 
здоровья, новых достижений, свершений и 
настоящего счастья в новом году!

Роман Николаевич Николаев, директор 
департамента содержания федерального 

имущества
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Главные события 2022

Уважаемые коллеги, дорогие друзья!
Наступает новый, 2023 год! Осталось совсем немно-

го времени, и 2022-й скроется за поворотом истории… 
Это был совсем непростой год. Только ослабила свою 
хватку пандемия, как начались события другого рода.

Жизнь вуза бурлила и кипела. Участие универси-
тета в ряде крупных программ и проектов добавило 
отчетности и увеличило документооборот. Да и те 
отчеты, с которыми привыкли работать, разрослись 
до гигантских размеров. 2022 год запомнился множе-
ством вызовов, на которые удалось ответить благода-
ря слаженной работе коллектива вуза. Взаимопомощь 
и взаимовыручка работников подразделений вуза по-
зволила решить целый ряд разнообразных и сложных 
задач, поставленных перед университетом.

Поздравляю Вас с наступающим Новым годом! 
Пусть 2023 год будет более спокойным! Желаю Вам 
крепкого здоровья, радости и терпения, любви и 
огромного счастья, а главное – мира! Желаю, чтобы 
всегда рядом были родные, близкие и друзья! Всего 
Вам самого светлого и доброго!

Светлана Владимировна Федорова,  
начальник управления кадров 

Уважаемые коллеги и друзья! По-
здравляю с наступающим Новым годом. 
Уходящий год для контрактной службы 
был по-тигриному полосатым. Хочет-
ся надеяться, что закончится он белой, 
желательно полосой, а не горячкой. Ис-
кренне хочется верить, что в следующем 
году чёрный водяной кролик, как и 60 
лет назад принесет несомненные успехи 
на пути к прогрессу и миру.

Наталья Владимировна Маценова,  
руководитель контрактной службы

В 2022 году серьезно изменился приём на специ-
альности среднего образования в оба колледжа на-
шего университета – почти в четыре раза выросло 
количество бюджетных мест, и это впервые в истории 
нашего вуза такой резкий рост. Кроме того, благодаря 
победе в Программе «Профессионалитет» были се-
рьезно отремонтированы помещения и лаборатории 
на трёх этажах корпуса на Цветочной, и впервые зака-
зано и поставлено новейшее оборудование на общую 
сумму порядка 70 млн рублей.

Благодаря слаженной команде успешно прове-
дена приёмная кампания, с высокими показателя-
ми закрыты бюджетные и внебюджетные места по 
среднему профессиональному образованию. В кол-
леджи приняли 480 человек на бюджетные места, 
в том числе на Программы «Профессионалитет», и 
1003 человека на внебюджетные места. В целом в 
этом году набор увеличился на 507 человек, а при-
рост внебюджетных доходов больше 10 миллионов 
по двум колледжам, что не может не радовать.

Работа по профориентации развивается с каждым 
годом, были открыты новые структурные подразделе-
ния: подготовительное отделение ИШО и подготови-
тельное отделение КТМУ.

Школа одежды даёт стабильный результат. В 
2021/2022 году слушателей было более 330 чело-
век, из которых 90 процентов обучающихся стали 
нашими студентами.

В новом году хочу пожелать всем семейного сча-
стья, крепкого здоровья, плодотворной работы и ста-
бильной удачи во всём! 

Марина Алексеевна Ананичева, руководитель  
направления довузовской подготовки и приема СПО,  

директор Школы одежды

Уважаемые коллеги! Мы живём в эпоху глобальных пе-
ремен и наш университет активный участник изменений, 
происходящих в стране и в мире. В условиях санкций и 
импортозамещения существенно возрастает потребность 
отечественной промышленности в высоквалифицирован-
ных кадрах и перед вузами открываются новые возможно-
сти. Отвечая вызовам времени, используя свой научный и 
образовательный потенциал, коллектив университета про-
вел интенсивную работу в этом направлении в 2022 году.

В ВШТЭ началась реализация шести новых образо-
вательных программ, подразумевающих существенную 
цифровизацию классического инженерного образова-
ния. Более 400 студентов успешно обучаются програм-
мированию на языке Python. 

С 2022 года в ВШТЭ реализуются 12 образователь-
ных программ аспирантуры на подготовку по ФГТ. 

Укрепляется взаимодействие выпускающих кафедр 
с реальным сектором экономики, преподаватели при-
нимают активное участие в стажировках на профиль-
ных предприятиях, заключаются новые договоры о со-
трудничестве с работодателями.

Коллеги, желаю всем успехов в нашем сложном деле 
обучения и воспитания молодых людей, которые со 
временем будут влиять на всё происходящее в стране. 
Будет ли Россия сильной, эффективно развивающейся, 
зависит и от того, как мы воспитаем наших ребят.

Желаю всем счастья, оптимизма, новых свершений и 
крепкого здоровья! 

Анна Георгиевна Николаева, 
 начальник учебно-методического управления ВШТЭ

В непростых условиях уходящего 
года международная деятельность на-
шего университета не могла и не долж-
на была ограничиваться прежними тра-
диционными формами, основанными 
главным образом на академической мо-
бильности студентов и преподавателей. 
Такие формы сотрудничества продол-
жают существовать, хотя масштабы этой 
деятельности заметно уменьшились. 
Мы продолжаем активно сотрудничать 
с дружественными нам странами, за-
ключили ряд новых соглашений, при-
нимаем иностранных студентов на ста-
жировку. Однако не менее, а, пожалуй, 
и более важной сегодня сферой между-
народной деятельности нам представ-
ляется та работа, которая направлена 
на формирование представлений о Рос-
сии, как о государстве, которое бережно 
сохраняет свою историю и культурное 
наследие, традиционные духовно-нрав-
ственные ценности, поднимая автори-
тет государства в глазах зарубежных 
партнеров, наших иностранных студен-
тов, да и в наших собственных глазах. В 
этой связи наиболее значимым событи-
ем уходящего года является старт меж-
дународного культурно-гуманитарного 
межвузовского молодежного проекта 
«ОПЕРА & ПОДИУМ».

Следите за развитием событий, доро-
гие коллеги, будет очень интересно! Сча-
стья и удачи всем в новом году! 

Алексей Юрьевич Пастухов,  
руководитель направления  

международной интеграции  
и образовательных программ 

Дорогие коллеги!
Примите самые искренние поздравления с новым, 

2023 годом! Итоги уходящего года говорят о том, что 
наш коллектив способен пройти любую проверку на 
прочность. Заявки, реализация заявленного и беско-
нечные отчеты, суперсервис приема на портале Госус-
луг и многое другое делали почти каждый день этого 
года непохожим на другой. Но главное, конечно, не 
процесс, а результат – наш университет стал еще боль-
ше, красивее и даже влиятельнее, о чем говорят офици-
альные рейтинги вузов. Хочу отметить рост позитивных 
публикаций о научных разработках наших ученых в 
СМИ, увеличение открытости данных, обновление ин-
формационных ресурсов – конечно, все это привлекает 
к вузу повышенный интерес как абитуриентов, студен-
тов, слушателей программ ДПО, так и потенциальных 
заказчиков наших разработок. Желаю вам в новом году 
благополучия, счастья, спокойной работы, а всему на-
шему общему дому и дальше двигаться в нужном на-
правлении! 

 Ольга Ивановна Яковлева, заместитель проректора  
по информационной политике и приему 

Уважаемые коллеги, дорогие наши студенты! 
От лица всех сотрудников УВРС сердечно поздравляю с 

наступающим новым, 2023 годом!
Традиционно на страницах нашей праздничной газе-

ты-открытки мы подводим итоги прошедшего года. Спешу 
доложить, что, создав Рабочую программу воспитания в 
нашем вузе, рабочие программы воспитания по образова-
тельным программам и Комплексные планы воспитания 
на 2022 год совместно с заместителями по воспитательной 
работе высших школ, институтов и колледжей, все пункты 
наших планов выполнены с оценкой «Удовлетворитель-
но» (как принято было оценивать деятельность в «старые 
добрые времена»). 

В этом году 5 проектов УВРС из 8 социальных проек-
тов университета получили гранты Росмолодежи; даны 
старты проектам «Петровский Петербург», «Санкт-Петер-
бург-320»; продолжается работа по проектам «Летопись 
Победы», «Память поколений», «Листая памяти страницы» 
(ИБК) и др. В информационном пространстве университета 
регулярно появляется рубрика из фондов музея истории 
вуза – «Историю знать нельзя забывать»; первокурсники 
с первых дней обучения попадают в поле зрения студен-
тов-адаптеров институтов (кураторов в ВШТЭ), курато-
ров-преподавателей; активно работает Штаб студенческих 
отрядов вуза, Волонтерский центр «ГУТИД», ВПК «Полиме-
ры» (в настоящее время входит в состав созданного Моло-
дежного патриотического клуба «Промтехдизайн»); 13,5 
литров крови сдали наши студенты на Днях Донора в вузе, 
более 300 студентов и сотрудников воспользовались по-
мощью и поддержкой ведущих психологов УВРС. 

Много важных событий произошло как в стране, так и в 
университете, УВРС по мере своих возможностей старалось 
активно подключаться к решению поставленных задач.

В этом году произошло важное событие в УВРС – у нас 
появилось новое структурное подразделение – Центр 
адаптации иностранных студентов, а Центр студенческого 
творчества и досуга вырос в наших рядах и организовался 
в три центра в составе нового Управления развития сту-
денческих инициатив. Надеюсь на активную совместную 
деятельность по воспитанию нашей молодежи с новым 
управлением и с Управлением по реализации молодеж-
ной политики.

«Из верченья гончарного круга времен
Смысл извлек только тот, кто учен и умен» 

Такими словами Омара Хайяма я хочу пожелать всем 
мира, добра, успехов в учебе, в науке, в педагогической 
деятельности и, конечно, здоровья и счастья в личной 
жизни!

Людмила Егоровна Виноградова, начальник управления  
по воспитательной работе

Дорогие коллеги, студенты! По-
здравляю вас с наступающим новым, 
2023 годом! В 2022 году, благодаря 
слаженной и профессиональной ра-
боте всех подразделений, отвечающих 
за привлечение абитуриентов в наш 
университет, мы смогли увеличить кон-
тингент внебюджетных студентов, за-
интересовать еще большее количество 
иностранных граждан в образовании 
в России и расширить географию по-
ступающих, традиционно качественно 
провести олимпиаду «Культура и искус-
ство» и выявить талантливых ребят для 
поступления на творческие направле-
ния. Большое количество медиапро-
дуктов было выпущено в уходящем 
году, многие из которых были призна-
ны одними из лучших в стране. 

Желаю нам в будущем году не оста-
навливаться на достигнутых результа-
тах, ставить перед собой грандиозные 
цели и обязательно их достигать!

Марина Юрьевна Храмчихина,  
директор департамента организации 

внебюджетного приема и медиакомму-
никаций, начальник управления  

внебюджетного приема 
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Дорогие коллеги, друзья, поздравляю всех с на-
ступающим Новым годом!

Подводя итоги уходящего года, хочется отме-
тить, что на финансовом направлении было не-
просто. Сотрудники управления финансового пла-
нирования усердно трудились для решения задач 
по своевременной выплате заработной платы, сти-
пендиальных выплат, оплате счетов, выгрузке от-
четных данных. 

Наступает волшебный, сказочный, самый долго-
жданный праздник в году. С приближением Нового 
года душа замирает в предвкушении лучших пере-
мен. Пусть новый год принесет только хорошие со-
бытия и подарит яркие, душевные воспоминания. 
Пусть вас ожидают приятные сюрпризы и радостные 
встречи, успех и процветание, здоровье и бодрость, 
счастье и любовь! Пусть старый год уходя, заберет с 
собой все проблемы и нерешенные задачи.

Светлана Анатольевна Андреева, руководитель  
направления финансового планирования 

Дорогие коллеги! 
Уходящий год был очень непростым, как для 

всего университета в целом, так и для нашего управ-
ления в частности. В связи со сложившимися об-
стоятельствами, нам пришлось столкнуться как с 
оперативным замещением ушедших поставщиков 
компьютерной техники, так и с различными ново-
введениями, такими как оперативный запуск систе-
мы «Суперсервис» в условиях приемной кампании. 
Но можно сказать с уверенностью, что наше управ-
ление с честью вышло из создавшихся ситуаций.

Оперативно были найдены новые поставщики 
и конечные пользователи не испытали сложностей, 
связанных с импортозамещением, а благодаря, в том 
числе четкой и слаженной работе наших сотрудни-
ков во время приемной кампании, сам прием был 
проведен в срок и без технических проблем.

Также в этом году, силами наших сотрудников 
было выпущено несколько образовательных кур-
сов, как для абитуриентов, так и в рамках повыше-
ния квалификации сотрудников университета, что 
с уверенностью позволит сказать, что мы не только 
обеспечиваем техническую поддержку, но и обуча-
ем сотрудников и профессорско-преподавательский 
состав работе с новыми технологиями, тем самым по-
вышая их уровень цифровых компетенций.

Нельзя не отметить, что в этом году мы смогли 
существенно увеличить скорость работы в ло-
кальной и глобальной сети Интернет в ряде наших 
структурных подразделений. Так, например, в зда-
нии Колледжа моделирования и управления была 
проведена глубокая модернизация кабельного и 

сетевого оборудования, благодаря чему, выполне-
ние работ в рамках программы «Профессионали-
тет» стало быстрее и легче.

2022 год предъявил новые требования, в том 
числе и к задачам по информационной безопас-
ности, и можно с гордостью сказать, что благода-
ря работе нашего отдела по защите информации, 
доступность и бесперебойная работа внешних се-
тевых ресурсов, во время проведения приемной 
кампании, была обеспечена в высшей мере, в от-
личии от других университетов Санкт-Петербурга.

В этом году, наши сотрудники приняли уча-
стие в работе форума Digital Week, прошедшем 
в Казани, где оказывали техническую поддержку 
участникам чемпионата Digital Skills представля-
ющим наш университет.

В следующем году мы не только продолжим 
работу по существующим направлениям, но и 
постараемся активно развивать новые. Так, на-
пример, планируется пробный переход на отече-
ственное программное обеспечение, входящие в 
реестр рекомендованных для работы в государ-
ственных организациях ВПО, что несет за собой 
начало полного импортозамещения в рамках 
программы технологического суверенитета.

От всей души поздравляем всех с наступающим 
Новым годом. Пусть он будет спокойным и без силь-
ных потрясений. Здоровья и счастья!

Олег Эрихович Каланчук, руководитель направ-
ления внебюджетных проектов, 

Игорь Григорьевич Коняев, начальник информаци-
онно-вычислительного центра

Уважаемые коллеги! 
Прошедший год подтвердил своевременность 

принятых нами стратегических решений и запу-
щенных проектов, благодаря чему мы смогли опе-
ративно поддержать ряд компаний, оказавшихся 
в сложной технологической ситуации. Эксперты 
Министерства образования и науки, комиссия и 
члены совета федеральной программы «Приори-
тет – 2030» дали положительные оценки нашей с 
вами работы в 2022 году. «Точка кипения – Пром-
ТехДизайн» стала предпринимательской, а наш уни-
верситет вошёл в ещё один федеральный проект 

– «Платформа университетского технологического 
предпринимательства». Благодарю всех вас за от-
клик и эффективную совместную работу, которая 
продвигает наш университет в национальных рей-
тингах и позволяет ему занимать заслуженное ме-
сто в числе ведущих вузов РФ.

Хочу пожелать всем нам в новом году больше 
радости от достижения поставленных целей, кол-
лективных и личностных успехов, правильно рас-
ставленных приоритетов.

Максим Викторович Ермачков, исполнительный  
директор проектного офиса СПбГУПТД  

«Приоритет – 2030»

Уважаемые коллеги!
Примите самые искренние поздравления с Новым 

годом и Рождеством! Все, наверное, согласятся, что 
уходящий год был для всех нас непростым. Вряд ли в 
начале года кто-то мог подумать, радуясь окончанию 
пандемии, что через некоторое время каждое утро 
нового года будет начинаться с фронтовых сводок. 
Но вы справились со всеми трудностями, показали 
себя надежной командой, основой, на которой стро-
ится успех нашего университета. Несмотря на напря-
женную обстановку вуз растет и развивается. Вопло-
щается в жизнь множество новых проектов, студенты 
университета становятся победителями различных 
конкурсов, крупных спортивных городских, всерос-
сийских и международных соревнований. Имеются 
серьезные достижения ученых нашего университета. 
Университет по итогам своей работы вошел в число 
значимых университетов России.

Все мы связываем с этим праздником свои на-
дежды на новое счастье. Для многих – это надеж-
ды на более спокойную, с мирным небом над голо-
вой, обеспеченную, достойную жизнь, на лучшее 
будущее своих детей и внуков. Примите самые 
искренние поздравления с наступающим Новым 
годом и Рождеством! Пусть 2023 год оправдает са-
мые смелые ваши ожидания, увенчает успехом все 
благие начинания, принесет стабильность и про-
цветание в каждый дом и каждую вашу семью, по-
дарит теплоту человеческих отношений, радость 
семейного уюта и искренности чувств! Пусть креп-
нет и развивается наш университет! Пусть насту-
пающий 2023 год принесет нам больше стабильно-
сти и уверенности в завтрашнем дне. 

Александр Николаевич Гребёнкин, руководитель  
направления кадрового и социального развития

Координационный Центр по вопросам форми-
рования у молодежи активной гражданской пози-
ции, предупреждения межнациональных и меж-
конфессиональных конфликтов, противодействия 
идеологии терроризма и профилактики экстремиз-
ма СПбГУПТД в уходящем году только открылся, но 
провел уже около 50 мероприятий. На базе центра 
открыта служба медиации, где все желающие могут 
получить помощь в решении конфликтов. КЦ ор-
ганизовал сбор гуманитарной помощи для наших 
бойцов в зоне СВО. Мы обучили студентов в Школе 
цифровой грамотности, учили делать помогающие 
проекты на Стратегической сессии, разговаривали 
о интересном и важном на наших Открытых диало-
гах, сплотили студентов на флешмобах.

Сотрудники центра и я, надеемся, что новый, 
2023 год принесет нам всем много новых интерес-
ных проектов, возможности задорно и весело сме-
яться, радоваться каждому дню. Поздравляю Всех 
коллег с Новым годом и Рождеством! Всем счастья, 
подарков и исполнения желаний.

Сергей Владимирович Гайдук, руководитель  
направления комплексной безопасности

Уважаемые коллеги! Работая в любой органи-
зации, мы традиционно подводим черту в конце 
временных отрезков, применяемых для удобства 
фиксации событий нашей жизни на линии времен-
ной шкалы. Оцениваем результаты квартала, полу-
годия, года. Плотность потока событий уходящего 
2022 года, сила их воздействия на наше окружение, 
явленная нам в ощущениях тревоги, беспокой-
ства, вызывают естественное желание опереться 
на некие референтные точки, которые позволят 
удержать равновесие в разрушительном потоке 
информационного мусора, негативных эмоций. 
Любезно предоставляемая календарем возмож-
ность подвести черту под еще одним отрезком 
своей профессиональной деятельности позволя-
ет нам увидеть количественные и качественные 

изменения в результатах работы коллективов от-
носительно аналогичного периода прошедшего 
года, оценить динамику непрерывных процессов.

Для моей профессиональной деятельности 
важнейшей вехой 2022 года является вливание в 
ряды сотрудников Университета во втором полу-
годии. Следовательно, относительно университет-
ской жизни я нахожусь в начале пути. Поэтому, не 
подводя собственный итог, желаю всем коллегам 
новых достижений, успехов в преодолении труд-
ностей. Берегите себя и своих близких. Сохраняй-
те спокойствие и благоразумие в стремительно 
изменяющейся обстановке. Ведь перемены – это 
не только риски, но и новые возможности. С насту-
пающим Новым годом!

Игорь Игоревич Кротов, руководитель  
контрольно-правового направления

В самый канун нового, 2023 года завершится 
второй месяц моей работы в дружной команде 
нашего университета. Я очень рад, что в ПРОМ-
ТЕХДИЗАЙНЕ мне предоставлена уникальная воз-
можность реализовать свой богатый опыт, знания, 
идеи для развития одного из самых уникальных 
университетов страны. Два месяца – срок неболь-
шой. Однако, на порученном мне направлении 
– информационном представительстве универси-
тета – уже удалось сделать несколько важных ша-
гов. Налажено взаимодействие с 11 профильными 
колледжами города Алматы (Казахстан), организо-
вано прямое информационное взаимодействие с 
более чем 400 потенциальными участниками квот-
ного отбора из Казахстана и Кыргызстана, а эти 

строки я пишу, направляясь в командировку в Ду-
шанбе (Таджикистан). Кроме того, в моих ближай-
ших планах модернизация тактики присутствия 
университета, продвижения его образовательных 
продуктов во всемирной Сети.

Надеюсь, что 2023 год для нашего коллектива, 
студентов ПРОМТЕХДИЗАЙНА станет годом новых 
ярких достижений, заметных свершений. В новом, 
2023 году от всей души желаю всем нам – препода-
вателям, сотрудникам, студентам и аспирантам и, 
конечно, нашему ректору мирного неба, отлично-
го настроения, крепких нервов и здоровья, благо-
получия и любви.

Константин Валерьевич Антипов,  
руководитель направления информационного  

представительства университета



6

Подводим итоги года!

Дорогие коллеги! Поздравляю вас с самым долгожданным празд-
ником – Новым годом! Для всех нас уходящий год был непростым, но 
наполнен смыслом, трудом и насыщен событиями. К сожалению, не 
всем планам суждено было сбыться. Однако энергичный и талантливый 
коллектив института сделает все, чтобы достигнутые успехи нашли свое 
продолжение в наступающем году! 

Наши студенты, аспиранты, молодые ученые и преподаватели стали 
победителями конкурса грантов для студентов, молодых ученых, моло-
дых кандидатов наук вузов, расположенных на территории Санкт-Пе-
тербурга, конкурса на соискание премий Правительства Санкт-Петер-
бурга, грантов Президента Российской Федерации для государственной 
поддержки молодых ученых. Четыре молодых специалиста защитили 
кандидатские диссертации.

Ученые кафедры ТЦКМ проводят большую работу по стратегическо-
му проекту «Развитие производства биоразлагаемой упаковки на пред-
приятиях ЦБП» по программе «Приоритет – 2030».

Счастья, любви, удачи, крепкого здоровья всем нам в новом году!

Александр Валентинович Лоренцсон,  
директор Института технологии ВШТЭ 

В Институте прикладной химии и эколо-
гии в настоящее время получают высшее 
образование 624 студента по очной, оч-
но-заочной и заочной формам обучения. 
В институте работают три выпускающие 
кафедры: кафедра Химической технологии 
имени профессора А. А. Хархарова (ХТ), ка-
федра Инженерной химии и промышлен-
ной экологии (ИХПЭ), кафедра Нанострук-
турных, волокнистых и композиционных 
материалов имени А. И. Меоса (НВКМ). 

На кафедре теоретической и приклад-
ной химии в настоящее время проводится 
интенсивная подготовительная работа для 
формирования этой кафедры в качестве 
выпускающей. 

Активная научная работа со студента-
ми проводится на кафедре Химических 
технологий по разработке принципиаль-
но новых подходов при изготовлении тек-
стильных материалов – «умный текстиль». 
В частности, аспирантка Е. В. Кудрявцева 
является победителем конкурса грантов 
2022 года для студентов вузов Санкт-Пе-
тербурга. Также Е. В. Кудрявцева и Е. Д. Ко-
робова являются победителями научного 
конкурса «Легпромнаука 2022» в рамках 
форума Smartex. 

На кафедре НВКМ в последние десяти-
летия разрабатываются материалы с ис-
пользованием углеродных волокон. 

Кафедра ИХПЭ, в настоящее время, 
пользуется особым вниманием у посту-
пающих. По этой кафедре наибольшее 
количество выпускников по всем формам 
обучения. Научные исследования на ка-
федре многие годы связаны с очисткой 
газовых выбросов и сточных вод. Выпуск-
ные работы в значительной мере связаны 
с работами ГУП «Водоканал Санкт-Петер-
бурга». Многолетняя совместная научная 
работа отмечена внедрением патента на 
изобретение способа реактивации катали-
затора для деструкции озона. В этом году 
ученые кафедры ИХПЭ приняли участие 
в качестве экспертов на Международном 
форуме к 50-летию Конвенции об охране 
всемирного культурного и природного 
наследия «Природопользование и сохра-
нение всемирного природного наследия», 
на котором присутствовали представители 
70 стран мира. Для преподавателей кафе-
дры и студентов выпускных групп органи-
зованы курсы повышения квалификации, 
на которых рассматриваются актуальные 
нормативные документы, практические 
вопросы оценки воздействия на окружаю-
щую среду объектов нового строительства 
или реконструкции, проведения инженер-
но-экологических изысканий и делятся 
опытом работы специалисты по соответ-
ствующим направлениям деятельности 
в Центре экспертиз и изысканий (ООО 
«ЦЭИ-Энерго», Санкт-Петербург).

В этом году студенты Института при-
кладной химии и экологии активно прини-
мали участие в различных конференциях, 
среди которых: Международный молодеж-
ный экологический форум в Республике 
Беларусь, VII Всероссийский молодежный 
научный форум «Наука будущего – наука 
молодых» в Новосибирске, II Конгресс мо-
лодых ученых в Сочи – основные площад-
ки для обмена опытом научной работы.

На всех кафедрах института активно ра-
ботает аспирантура по подготовке кадров 
высшей квалификации.

Николай Петрович Новоселов, директор 
Института прикладной химии и экологии

Приближается Новый год, а значит, пора подводить итоги года про-
шедшего, сумевшего нас порадовать, несмотря на все сложности. Ин-
терес к нашему вузу не утихает, набор на все направления подготовки 
ВШПМ был стабильно высоким, а на ряд направлений и существенно 
вырос. Коллективы наших кафедр прилагают все усилия, чтобы не разо-
чаровать студентов, выбравших отрасль печати сферой своей будущей 
профессии.

С сентября преподаватели кафедры ИиУС подхватили эстафету в 
реализации программы «Приоритет – 2030», успешно реализуя образо-
вательный проект «Цифровая кафедра», который дает возможность сту-
дентам получить дополнительное образование в IT-сфере. Количество 
студентов всех направлений подготовки, стремящихся открыть для себя 
новые грани IT-индустрии, намного превысило ожидания.

В ВШПМ развиваются новые формы воспитательной работы. Студенты 
особенно полюбили разного рода выездные занятия, ставшие традицией: 
экскурсии на предприятия отрасли, посещения отраслевых выставок, му-
зеев и даже поездки в города регионов России. Петрозаводск, Сортавала, 
Ярославль, Казань, Великий Новгород, Мурманск, Москва — география 
этих познавательных путешествий весьма широка. В работе декабрьской 
московской выставки NONFICTION студенты могут поработать на раз-
ных стендах, став непосредственными участниками книжного процесса. 
Поездки не только расширяют кругозор, обогащают впечатлениями, но 
и позволяют оценить тот или иной регион с точки зрения уровня разви-
тия сферы печати медиатехнологий, получить ценную профессиональ-
но-практическую информацию, которая несомненно пригодится им в 
будущем.

Сохраняется заслуженно высокая репутация научных конференций, 
которые проводятся кафедрами журналистики, книгоиздания, инфор-
мационных и управляющих систем. Они и в этом году собрали участни-
ков из числа исследователей не только города и региона, но и со всей 
страны и ближнего зарубежья. 

Пусть и в новом году наша работа будет интересной, насыщенной 
идеями и приносящей хорошие результаты! Всем здоровья и успехов!

Наталья Борисовна Лезунова,  
директор Высшей школы печати и медиатехнологий 

Институт технологии ВШТЭ

Институт прикладной химии и экологииВысшая школа печати и медиатехнологий

Настало время подводить итоги уходящего года. Завершающийся 
год для всей страны оказался непростым. Однако на фоне происходя-
щих событий было и много позитивного. Наш институт обрел много но-
вых студентов и выпустил отличных специалистов разных профилей. 

Наши спортсмены, среди которых немало студентов ИТМ, продемон-
стрировали отличные результаты. К достижениям спортсменов приба-
вилось успешное выступление команды КВН и вновь студенты нашего 
института не остались в стороне. Хочется верить, что мы в КВН, как и в 
спорте, закрепились надолго.

Но, едва ли не самым впечатляющим результатом для института и 
всего университета, явилось необычно большое количество подготов-
ленных и успешно защищенных диссертаций. Май, июнь и сентябрь 
прошли под этим знаком. Что важно, многих диссертантов ВАК уже по-
радовал своим признанием.

Завершился год текстильным коллоквиумом, проведенным кафе-
дрой «Технологии и художественного проектирования трикотажа».

Хочется пожелать в новом году сотрудникам института и всего уни-
верситета, а также студентам творческих успехов, спокойной, без стрес-
сов и потрясений, продуктивной работы и исполнения желаний!

Олег Михайлович Иванов, директор Института текстиля и моды 

Институт текстиля и моды

Подводя итоги 2022 года хотелось бы отметить, что 
в этом году ИДПС продолжил свое поступательное 
развитие! Открыт новый перспективный профиль 
подготовки бакалавров «3D промышленный дизайн 
и инжиниринг» в рамках направления подготовки 
54.03.01 «Дизайн» и программы «Приоритет – 2030». 
Кафедра Дизайна оборудования в средовых объек-
тах из обеспечивающей стала выпускающей, назна-
чен и.о. зав. кафедрой – член СПб Союза дизайнеров, 
доцент Е. Ю. Лобанов.

Студенты ИДПС активно участвовали в творческих 
конкурсах, конференциях и завоевывали призовые 
места. Необходимо выделить участие студентов в 
разработке пространства фуд-холла зоны междуна-
родных вылетов Аэропорта Пулково; проект рекон-
струкции Центральной библиотеки им. Л. Соболева 
Невского района СПб; проект разработки номеров, 
лобби-бара и входной зоны гостиницы «Охтинская», 
СПб, выполненные под руководством доц. А. В. Зуева, 
доц. Р. Й. Швабаускаса; Межрегиональный проект «В 
чем соль?», который выполнялся под эгидой СПб Сою-
за дизайнеров для небольших поселений Котласско-
го района Архангельской области, под руководством 
доц. Е. Ю. Лобанова; дизайн-проект музейно-выста-
вочного комплекса Тюменского государственного 
медицинского университета выполнен студентами 
ИДПС под руководством ассистента С. В. Солнцевой 
в рамках государственных муниципальных тендеров 
и др. Проекты студентов высоко оцениваются компе-
тентными жюри и отмечаются как интересные, инно-
вационные и эргономичные!

Выпускница ИДПС Анна Красильникова стала 
победителем конкурса на соискание премии Прави-
тельства Санкт-Петербурга за выполнение диплом-
ных проектов по заданию исполнительных органов 
государственной власти Правительства СПб, науч-
ный руководитель – и.о. зав. кафедрой ДПС, член Со-
юза архитекторов России, доцент А. Н. Фешин. 

Развиваются и международные проекты. В 2022 
году слушатели подготовительного отделения из Ки-
тая, Цикарский Университет проходили обучение в 
ИДПС по профессиональным дисциплинам и 9 чело-
век поступили к нам в магистратуру.

Поздравляю всех с успешным завершением не-
простого 2022 года! Желаю всем нам в новом, 2023 
году мира, счастья, здоровья, благополучия и даль-
нейшего развития во всех сферах нашей многогран-
ной деятельности!

Юлия Николаевна Ветрова, директор  
Института дизайна пространственной среды 

Институт дизайна пространственной среды

С Новым годом, друзья! 
Дорогие и многоуважаемые коллеги! Уходящий 

2022 год для ИИТА был наполнен множеством собы-
тий: выпускник Михаил Шабала (ИСиЗИ) – лучший 
студент ИИТА-2022, Анна Прохорова (ИТ) – сере-
бряный призер XXI молодежных Дельфийских игр в 
номинации «Визуализация и презентация научного 
исследования», Арина Бахия (ЦиАТ), выступая на 1 
этапе кубка России по шорт-треку в Коломне, заво-
евала золотую медаль. Кафедра ИСКД обрела новое 
название – «Цифровых и аддитивных технологий» 
и успешно ведет подготовку специалистов по про-
грамме «Алгоритмизация и программирование на 
языке Phyton» в рамках реализации проекта «Циф-
ровая кафедра». Успешно защитили кандидатские 
диссертации преподаватели каф. ИСиЗИ (Е. И. Чало-
ва, К.Н., Бусыгин, Д. А. Овсянников, Е.А. Агеева) и АПП 
(Т. Л. Платонова). С сентября в ИИТА реализуется обу-
чение двух групп студентов первого курса ДонНТУ (г. 
Донецк). Доцент каф. ИММ О. А. Москалюк предста-
вила разработки в области умного текстиля на II кон-
грессе молодых учёных в образовательном центре 
«Сириус» на встрече с Президентом РФ В. В. Путиным.

С новым, 2023 годом! Пусть этот год принесет Вам 
только хорошее настроение!
Алексей Владимирович Марковец, директор Института 

информационных технологий и автоматизации

Институт информационных технологий и автоматизации
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Уважаемые коллеги! Уходящий 2022 
год надолго запомнится всем нам, как 
год постепенного отступления актив-
ной фазы пандемии и широкой реали-
зации проектов всех уровней в нашем 
университете! 

Как обычно, в Институте дизайна ко-
стюма, за прошедший год свершилось 
много интересных и важных событий.

В Международном конкурсе мо-
лодых модельеров-дизайнеров «Ад-
миралтейская игла» - 2022, нашими 
студентами были представлены очень 
интересные коллекции одежды, разра-
ботанные для футбольного клуба «Зе-
нит».

Уже традиционно в октябре состо-
ялась Седьмая международная Вы-
ставка-конкурс преподавателей выс-
ших учебных заведений «Творческая 
ОСЕНЬ-2022», где обладателем Гран-
при стала доцент СПбГУПТД Наталья 
Александровна Дромова в номинации 
«Лучший гобелен». 

Студенты кафедры дизайна костю-
ма, в течение года, активно участвова-
ли в конкурсах и показах мод и стано-
вились призерами.

В феврале 2022 года, студенты ИДК 
приняли участие в онлайн неделе 
моды BFV (BUNKA Fashion Week), То-
кио, Япония. А также в международном 
фестивале моды, искусства и дизайна 

«Адмиралтейская игла». Лиза Аниси-
мова студентка первого курса кафедры 
дизайна костюма представила свои 
костюмы для национальной премии 
«Онегин» в Мариинском театре. Сейчас 
активно идет проект 2022/2023 «Опе-
ра&Подиум». Также среди победителей 
конкурса «St.Petersburg Young Design» 
есть студенты нашего института, кафе-
дры дизайна костюма и кафедры живо-
писи и рисунка. Студенты-графики ИДК 
становились победителями и лауреа-
тами в российских и международных 
конкурсах. Студентка группы 5-ОД-15 
Ксения Розова представила свою пер-
сональную выставку «Все, что меня 
окружает» в библиотечно-выставоч-
ном пространстве на Богатырском про-
спекте. Выставка-конкурс прошедшая 
осенью 2022 года в Союзе дизайнеров 
Санкт-Петербурга хорошее подтверж-
дение востребованности дизайнеров 
костюма. Преподавательский состав 
кафедр ИДК, ведет активную проект-
ную и выставочную деятельность.

Позвольте от всей души поздравить 
коллег и студентов нашего универси-
тета с наступающим 2023 годом и по-
желать всем успешной учебы, работы 
и очередных свершений в новом году!

Пётр Петрович Гамаюнов,  
директор Института дизайна костюма

Институт дизайна костюма

Институт управления и экономики ВШТЭ
Дорогие коллеги и друзья!
Сердечно поздравляю вас с насту-

пающим Новым годом! 
Новый год — это всегда ожидание, 

что все непременно будет лучше, что 
все самые сокровенные желания сбу-
дутся. Именно в канун Нового года, как 
никогда хочется верить... В любом слу-
чае мы вместе, как всегда, что-нибудь 
придумаем, и все у нас будет хорошо. 
Мы продолжим учить студентов, раз-
рабатывать научные теории с нашими 
аспирантами, писать научные статьи 
и учебные пособия, готовить команды 

для участия в профессиональных кон-
курсах и олимпиадах. 

Желаю всем здоровья, самореали-
зации, поддержки родных. Уверена, 
что в наших силах подарить своим 
близким тепло, понимание и любовь! 
Пусть новый год поможет укрепить 
веру в будущее, и успех сопутствует 
всем вашим начинаниям всегда и во 
всем. И пусть всем нам хватит сил и 
терпения на весь год. С Новым годом!

Елена Михайловна Фрейдкина,  
директор Института управления  

и экономики ВШТЭ 

Институт прикладного искусства 
поздравляет всех сотрудников и сту-
дентов с новым, 2023 годом! 

В уходящем году мы искренне рады 
трудолюбию наших студентов, преодо-
левающих все преграды для достиже-
ния высоких результатов: растёт число 
публикаций в научных журналах, при-
зеров и участников в международных 
и всероссийских конференциях, в кон-
курсах и выставках творческих работ, 
число стипендиатов и исследований 
при поддержке Правительства и Ми-
нистерства науки и высшего образова-
ния РФ. 

Продолжается работа для освоения 
новых профессиональных навыков и 
умений с учетом последних достиже-
ний науки и техники, таким образом 
приобретая ценный практический 
опыт и подготовку высококвалифици-

рованных специалистов в области тех-
нологии художественной обработки 
материалов. 

Благодарим всех коллег за упорный 
труд, преданность делу, искреннюю за-
интересованность в повышении каче-
ства образовательной деятельности 
и других начинаниях. Желаем ярких 
профессиональных успехов, новых по-
бед и достижений, творческого вдох-
новения, крепкого здоровья, радости 
и счастья, мира и благополучия. 

Новый год непременно поставит 
новые задачи и цели. Мы уверены, что 
совместными усилиями мы добьемся 
больших успехов и высоких результа-
тов, впишем в историю 2023 года яр-
кие и значимые страницы.

Любовь Тимофеевна Жукова, директор 
Института прикладного искусства 

Институт прикладного искусства

Институт дизайна и искусств 
провожает уходящий год боль-
шими творческими и научными 
успехами. Кафедра Монумен-
тального искусства традици-
онно представила в этом году 
масштабные художественные 
выставки (6), мастер-классы (8) 
и провела творческие встречи 
с деятелями искусства в кре-
ативном пространстве «Точка 
кипения» (8). В 2022 году в ин-
ституте успешно прошли две 
конференции, организованные 
кафедрой: МНПК «Актуальные 
проблемы монументально-
го искусства» и МНПФ «Индия 
– Россия. Единство в много-
образии». У абитуриентов и 
студентов родственных вузов 
пользуются популярностью 
мастер-классы по мозаике, ви-
тражу и горячей эмали, кото-
рые периодически проходят в 
мозаичной мастерской кафе-
дры МИ. Коллектив кафедры 
дизайна интерьера в 2022 году 
принял участие в ежегодных 
(осенняя и весенняя) выставках 
творческих работ преподавате-
лей и студентов в библиотеке 
им. А. Аалто в городе Выборге. 
В пространствах СПб ГБУК Ме-
жрайонной централизованной 
библиотечной системы имени 
М. Ю. Лермонтова было органи-
зовано и проведено 10 выста-
вок («Контрформа», «Азбучные 
истины», «Застывшая музыка»), 
сопровождавшихся тематиче-
скими лекциями. Студентами 
были разработаны и представ-
лены концептуальные реше-
ния интерьерных пространств 
Открытых мастерских и Библи-
отеки «Лиговская». Ведется ра-
бота над дизайн-проектами для 
подросткового центра «Альба-
трос», ДК имени С. М. Кирова 
в Санкт-Петербурге и ГБОУ Ар-
хангельской области «Коряжем-

ский детский дом-школа». Ка-
федрой ежегодно проводится 
МНК «Дизайн и художественное 
творчество: теория, методи-
ка и практика». Теоретическая 
кафедра истории и теории ис-
кусства является связующим 
звеном института ДИ в твор-
ческих проектах наших коллег. 
Многочисленные публикации 
в научных журналах, проведе-
ние тематических конферен-
ций, участие в олимпиадах всех 
уровней по искусствоведению, 
защиты аспирантов, моногра-
фии преподавателей ежегод-
но способствуют повышению 
творческого статуса нашего 
университета. С каждым го-
дом увеличивается прием сту-
дентов на искусствоведческие 
специальности. Это характерно 
для всех уровней обучения. Ка-
федрой ИТИ совместно с круп-
нейшими музеями Петербурга 
РЭМ и ГЭ в 2022 году успешно 
проведена юбилейная XXV МНК 
«Мода и дизайн: исторический 
опыт, новые технологии». 

Институт продолжает ра-
боту по совершенствованию 
обозначенных направлений, 
способствуя расширению ди-
апазона подготовки студентов 
художественных специально-
стей в сфере дизайна и искус-
ства.

Всех студентов, преподава-
телей и сотрудников нашего 
университета мы поздравляем 
с наступающим Новым годом и 
желаем всем нам мирного неба, 
стабильности и процветания 
нашему родному университету, 
вошедшему в этом году в число 
самых влиятельных вузов Рос-
сии.

Светлана Михайловна Ванькович, 
директор Института дизайна  

и искусств

Институт дизайна и искусств

С Новым годом, коллеги! 
В 2022 году коллектив ИЭиА 

сохранил вектор развития, в 
очередной раз доказав свой 
профессионализм и верность 
лучшим традициям теплоэнерге-
тического образования страны. 
Участие и победы наших студен-
тов в различных конкурсах, вы-
ставках, персональные стипен-
дии Правительства и Президента 
РФ, именные стипендии круп-
нейшего работодателя – ТГК-1, 
востребованность выпускников 
дают нам повод для гордости. 
Подготовка будущих инженеров, 
специалистов IT-отрасли – это 
призвание, требующее большо-
го терпения, ответственности и 
любви к своему делу. Институт в 

полной мере справляется с эти-
ми задачами.

В течение года мы проводим 
большое количество экскурсий 
на предприятия ведущих тепло-
энергетических компаний. Это 
не только значимый этап в овла-
дении профессией, но и возмож-
ное место будущей работы для 
большинства студентов. 

Друзья! Пусть в новом году у 
всех нас будет побольше свет-
лых мгновений и искренних 
улыбок. Пусть наши дома напол-
нятся волшебством праздника, а 
очаг сохраняет тепло и уют!

Татьяна Юрьевна Короткова, ди-
ректор Института энергетики  

и автоматизации ВШТЭ

Институт энергетики и автоматизации
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Дорогие коллеги и друзья!
От всей души поздравляю всех студентов, преподава-

телей и сотрудников, всю нашу большую дружную семью 
– коллектив Санкт-Петербургского государственного уни-
верситета промышленных технологий и дизайна – с насту-
пающим Новым годом и Рождеством! 

Оглядываясь на уходящий 2022 год, нельзя не отметить 
большую и напряженную работу всего коллектива Института 
бизнес-коммуникаций в учебе, в научной и творческой работе 
и в спорте. Почти три сотни выпускников различных образо-
вательных программ бакалавриата и магистратуры, реали-
зуемых всеми четырьмя кафедрами ИБК, получили в 2022 г. 
дипломы об окончании нашего университета. Среди них, как 
и в прошлые годы, наибольшее число обучались по таким на-
правлениям подготовки, как «Реклама и связи с общественно-
стью», «Менеджмент», «Туризм». 

 Отрадно, что в сентябре ряды студентов ИБК пополнило 
значительное число первокурсников: на все формы обучения 
было зачислено свыше 900 обучающихся, что является абсо-
лютно рекордным показателем за всю историю нашего инсти-
тута. Немало первокурсников уже активно вливаются в обще-
ственную жизнь университета, успешно участвуя во многих 
спортивных соревнованиях, творческих и профессиональных 
конкурсах и многих культурных мероприятиях, которыми по 
праву славится и гордится наш вуз.

Наш институт в 2022 г. отметил 15-летие своего суще-
ствования, и, оглядываясь на пройденный путь, мы оцени-
ваем динамику его роста и большие успехи. В частности, 
уходящий год был отмечен научными достижениями наших 
преподавателей, присвоением ученых званий, успешными 
защитами диссертаций, в том числе одной докторской. 

Всем студентам и преподавателям ИБК желаю в наступаю-
щем 2023 году здоровья, благополучия, новых творческих успе-
хов и, конечно, удачи во всех наших начинаниях. 

Всем нам, коллективу университета, также хочу поже-
лать, чтобы, сохраняя традиции, университет стабильно и 
уверенно решал все возникающие перед ним непростые 
задачи, успешно развивался и процветал. 

С Новым годом! 

Николай Николаевич Рожков, директор  
Института бизнес-коммуникаций 

Вот и подошел к концу 2022 год. Каким он был? Для 
всех нас он был сложным, насыщенным на события и 
очень плодотворным. 

Ежегодно Комитет по науке и высшей школе про-
водит главный студенческий конкурс «Студент года» 
среди обучающихся СПО. В этом году студентка наше-
го колледжа Елизавета Садовская стала абсолютным 
победителем, ей назначена именная стипендия. Также 
в этом году Елизавета достойно выступила в финале 
Х Национального чемпионата Ворлдскилс Россия по 
компетенции «Цифровой модельер». Студентка Анна 
Цыцаркина награждена бронзовой медалью на нацио-
нальном финале «Молодые профессионалы» по компе-
тенции «Дизайн модной одежды и аксессуаров». Всего 
по итогам регионального чемпионата студенты ИШО 
завоевали 9 медалей и медальон за профессионализм.

Студенты колледжа достойно представили наш уни-
верситет и на «XXI Молодежных Дельфийских играх Рос-
сии», проходивших в мае этого года в Красноярске. Ана-
стасия Журко стала бронзовым призером в номинации 
«Дизайн одежды».

Студентка Инженерной школы одежды Вагачева 
Мария вошла в команду победителей Национально-
го открытого чемпионата творческих компетенций 
ArtMasters. 

Важным событием стала бронзовая медаль Зла-
тославы Продан в финале Российского фестиваля «Сту-
денческая весна». 

В этом году состоялся XXIX Российский конкурс мо-
лодых модельеров и дизайнеров «Дыхание весны». В 
творческой борьбе между студентами разных городов 
и колледжей Гран-при конкурса в 250 000 рублей заво-
евала коллекция нашей студентки Златославы Продан.

Далеко не все достижения этого года удалось перечис-
лить, но мы уверены, что в новом, 2023 году нас ждут еще 
более масштабные проекты, значимые события и важные 
победы!

Так пусть и впредь всем нашим начинаниям сопут-
ствует удача, пусть трудности преодолеваются легко, с 
наступающим Новым годом!

Анна Владимировна Вершигора, директор  
Инженерной школы одежды 

Инженерная школа одежды

Институт бизнес-коммуникаций

Уважаемые друзья и коллеги, дорогие наши студенты! 
Искренне поздравляю вас с наступающим Новым годом!

Подводя итоги уходящего года, мы одновременно 
строим планы на будущее. Несмотря на вызовы в мире 
и трудности, нам удалось сохранить в целом контингент 
и увеличить прием на первый курс, в том числе за счет 
регионов России и стран СНГ. Считаем нашей основной 
задачей – совершенствование дистанционных методов 
обучения и современный подход к организации учебно-
го процесса при заочной форме обучения. Все это позво-
ляет переходить на новый уровень образовательного 
процесса в РИНПО.

Несмотря на заочную форму обучения, наши студен-
ты активно принимают участие в спортивной жизни уни-
верситета и участвуют в региональных и международ-
ных конкурсах по специальностям. 

Особо хочется отметить профессионализм студентки 
выпускного курса Елизаветы Петрищевой, являющей-
ся членом сборной России и завоевавшей серебряную 
медаль на международном конкурсе WorldSkills в компе-
тенции «Технология Моды». Движение, превратившееся 
в эффективный инструмент процесса самореализации 
молодежи будет дальше развиваться на национальной 
почве. 

Сегодня мы считаем главным в нашей работе – сохра-
нить и преумножить современные методы работы со сту-
дентами заочной и очно-заочной формы, разработанные 
высококвалифицированными преподавателями вуза.

Несмотря на непростую ситуацию в мире, мы верим в 
успех нашего дела, в победу интеллекта и разума.

Всем студентам, преподавателям, коллективу инсти-
тута высоко держать планку достигнутых успехов, новых 
побед, крепкого здоровья и уверенности в завтрашнем 
дне! С наступающим новым, 2023 годом!

Галина Георгиевна Лебедева, директор Регионального  
института непрерывного профессионального образования

Региональный институт непрерывного  
профессионального образования

Время летит стремительно. Год назад 
мы даже не могли представить какие 
перемены произойдут во всём мире. И, 
конечно же, мы вовлечены в эти про-
цессы. Мы реагируем, откликаемся, 
принимаем участие и всячески поддер-
живаем наших ребят, которые сегодня 
на передовой. Мы также понимаем на-
сколько высока, особенно сейчас, от-
ветственность за уровень подготовки 
выпускников. В институте продолжает-
ся усиление практической подготовки 
студентов посредством заключения до-
говоров с отраслевыми организациями 
и учреждениями культуры и искусства, 
последующим взаимодействием с ними 
в рамках практики, курсового, диплом-
ного проектирования и дальнейшего 
внедрения, и экспонирования проектов 
на различных площадках. И в качестве 
примера такого сотрудничества мож-
но выделить: 100 плакатов социальной 
рекламы на тему противодействия кор-
рупции, размещенные в поездах метро-
политена, которые курсируют в разные 
точки нашего города; разработанный 
Виталием Бедыревым цифровой пат-
терн футболки, принятый ФК «Зенит» к 
производству; реализованный проект 
фирменной продукции для Нахимов-
ского военно-морского училища, вы-
полненный Ксенией Волковой. Нельзя 
не отметить знаковые победы студентов 
в конкурсах: Анна Парамонова стала 
победителем конкурса на разработку 
эскизного проекта памятника, приуро-
ченного к 100-летию Государственной 
санитарно-эпидемиологической служ-
бы России, Екатерина Прокопьева и 
Анна Алексеева выиграли «золото» на 
III Отборочном чемпионате СПбГУПТД 
по стандартам WorldSkills в компетен-
ции «Графический дизайн», Софья Лес-
няк стала финалистом Всероссийского 
конкурса президентской платформы 
«Россия – страна возможностей. Твой 
Ход», Абдулла-заде Эльнара победила в 
номинации DIGITAL/ART Всероссийского 
культурно-образовательного фестиваля 
MULTIMEDIA-FEST. Отрадно, что впервые 
в истории института, сразу три студента 
удостоены стипендии Президента Рос-
сийской Федерации: Дарья Тютикова, 
Екатерина Семёнова и Анна Веретенни-
кова. Конечно же все эти успехи и дости-
жения студентов – результат огромного 
труда и высокого профессионализма 
всего профессорско-преподавательско-
го коллектива института, который друж-
но и слаженно справляется со всеми 
поставленными задачами. И только что 
успешно завершилась работа очень 
значимого, масштабного мероприятия, 
традиционно организуемого инсти-
тутом – II-го Международного форума 
графического дизайна, объединяющего 
преподавателей, дизайнеров и худож-
ников, представителей учреждений 
культуры и искусства, а также студентов 
и аспирантов из регионов России и зару-
бежных стран для обмена практическим 
опытом, идеями и научными знаниями в 
области графического дизайна. 

Подводя итог уходящему году, мож-
но сказать, что ИГД продолжает успешно 
следовать заданному вектору развития 
по всем направлениям деятельности. 

С наступающим 2023 годом, уважа-
емые коллеги и друзья! Мира, согласия, 
стабильности и добра всем в новом году!

Алина Михайловна Сухарева, директор  
Института графического дизайна 

Институт графического дизайна

Институт последипломного образования   
Поздравляю преподавателей, сотрудников, студентов и 

обучающихся Санкт-Петербургского университета промыш-
ленных технологий и дизайна, к которому наше федеральное 
учреждение дополнительного образования Институт непре-
рывного образования взрослых присоединилось в ноябре 
уходящего года, с наступающим Новым годом. Думаю, что при-
соединение к большому, успешному и динамично развиваю-
щемуся университету пойдет на благо совершенствования 
дополнительного образования, реализации образователь-
ных программ и обеспечения деятельности Министерства 
образования и науки Российской Федерации. Крепкого здо-
ровья всем, успехов и удач в наступающем новом году!

Вячеслав Алевтинович Лопатин,  
директор Института последипломного образования

Уходящий год был насыщен множеством значимых собы-
тий в жизни Института экономики и социальных технологий. 
Мы по праву можем гордиться успехами студентов и сотруд-
ников кафедр!

По традиции, в течение года состоялось несколько науч-
но-практических конференций и конкурсов: Международ-
ная конференция «Технологии наставничества в теории и 
практике работы с молодежью», V международная научная 
конференция, посвященная году науки и технологий: «Гума-
нитарные науки в современном вузе: вчера, сегодня, завтра», 
Всероссийский конкурс на лучший научный доклад «Актуаль-
ные вопросы бухучёта, налогообложения, анализа и аудита» 
и др. Студенты приняли участие в XII Евразийском экономи-
ческом форуме молодежи, стали участниками творческих 
встреч в пространстве «Точка кипения», посетили экскурсию 
по Великому Новгороду и не только.

Выражаю благодарность заведующим кафедрами, а также 
преподавателям и студентам. Поздравляю всех сотрудников 
университета и студентов с наступающим Новым годом! 

Светлана Юрьевна Иванова, директор  
Института экономики и социальных технологий

Институт экономики и социальных технологий



9

Совсем незаметно подкрался очередной декабрь… Подведение 
итогов года – сложное дело. У всех свои итоги. То, что для одного зна-
чимый результат, для другого – мелочь, не заслуживающая внимания. 

Этот год стал для дополнительного профессионального образо-
вания университета периодом новых проектов и начинаний. Дости-
жения и вызовы сегодняшнего дня нашли свое отражение в новых 
образовательных программах и мероприятиях. ИДПО совместно с Ко-
ординационным центром успешно завершил повышение квалифика-
ции более 350 человек по программам противодействия терроризму. 

Университетское ДПО открыло новые масштабные направления 
своего развития. В 2022 году вузом получена лицензия на новое на-
правление деятельности – профессиональное обучение, которое 
открывает для ИДПО и университета, в целом, широкие перспекти-
вы. Профессиональное обучение направлено на приобретение ли-
цами различного возраста квалификации по профессии рабочего 
или должности служащего.

Институты и центры дополнительного профессионального об-
разования в полной мере включились в реализацию национальных 
проектов: «Наука и университеты»; «Молодые профессионалы»; «Де-
мография»; «Кадры для цифровой экономики». Всего в 2022 г. по про-
граммам дополнительного образования в ИДПО обучено более 3000 
человек. Но главное – не численные показатели, а качество программ 
и укрепление репутации вуза от их реализации.

Отмечая важность поддержания корпоративных традиций уни-
верситета хочется подчеркнуть значимость работы коллектива ИДПО 
для обеспечения вовлеченности сотрудников вуза в реализацию мно-
гочисленных проектов одного их важных направлений деятельности 
университета. 

В Новый год на работе принято желать профессиональных успе-
хов, новых побед, реализации важных планов. Но я думаю, что все 
это невозможно без хорошего отдыха и приятного климата в вузе. 
Мы очень много и плодотворно работаем, поэтому желаю нам также 
плодотворно отдыхать — и в предстоящие праздники, и в течение 
года. Пусть свободного времени хватает на все, что для вас важно.

Конец года — время, когда подводят итоги и думают о том, что важ-
но в жизни. Мне кажется, что самое главное — это баланс. Работать и 
отдыхать. Проводить время с близкими и наслаждаться одиночеством. 
Помогать другим и делать то, что имеет значение лично для вас.

Я поздравляю вас с наступающим праздником и желаю, чтобы в 
новом году мы все старались прийти к такому равновесию — и внеш-
нему, и внутреннему. Чтобы ни одна сфера жизни не оставалась без 
внимания.

Этот год показал, что наш вуз способен выжить в любых условиях! 
Впереди у нас только новые рубежи, которые, я уверена, обязательно 
нам покорятся!

Все, все! Выключайте этот цирк с тиграми — весь год тряслись от 
страха! Завозите кроликов!

Елена Витальевна Тюрина, директор Института дополнительного  
профессионального образования

Институт дополнительного профессионального образования

С Новым годом, друзья! Прошедший год стал 
значимым для Колледжа технологии, моделиро-
вания и управления – участие в Федеральном 
проекте «Профессионалитет» вывело на новый 
уровень реализацию учебного процесса среднего 
профессионального образования. На базе нашего 
колледжа создан кластер ПромТехДизайн КТМУ, 
в состав кластера вошли ведущие предприятия 
кожевенно-обувной отрасли Санкт-Петербурга. 
Для обучения студентам доступны лаборатория 
био-механики, аддитивных технологий, компью-
терного моделирования и конструирования, 
учебно-производственные мастерские, позволя-
ющие выполнить полный производственный цикл 
по созданию обуви и кожгалантерейных изделий. 
1 сентября 2022 года колледж принял рекордное 
количество студентов! В 2022 году лучшей пло-
щадкой проведения регионального чемпиона-
та профмастерства World Skills по компетенции 
Дизайн интерьера был признан наш колледж, и 
победителями стали так же наши студенты. Ак-
тивно развивается чемпионатное движение Аби-
лимпикс. Студентка колледжа Ольга Иващенко 
заняла призовое место в конкурсе «Студент года», 
Кристина Данилова стала Вице-мисс СПбГУПТД, 
проект студента Дмитрия Михнова-Вайтенко стал 
призером в конкурсе по реализации и пропаганде 
патриотического воспитания молодежи, студент-
ка Анастасия Иванова подготовила информаци-
онно-визуальное сопровождение для проекта 
#стопкибербуллинг, реализуемого молодежным 
советом при уполномоченном по правам челове-
ка Санкт-Петербурга. Организован образователь-
ный выезд студенческого актива в СОЛ «Стрель-
цово». Желаю всем дальнейшей интересной, 
продуктивной, творческой деятельности в насту-
пающем году!

Мария Александровна Корабельникова, директор 
Колледжа технологии, моделирования и управления

Уважаемые коллеги!
В преддверии Нового года время будто ускоря-

ет свой ход и торопит наступление января, но не 
хочется спешить, подводя итоги уходящего, пусть и 
непростого, но успешного и интересного 2022 года.

Этот год подтвердил высокую востребован-
ность специалистов в IT-сфере. В Институте поли-
графических технологий и оборудования более 
чем на 30% увеличился набор на направления 
«Информационные технологии в дизайне» и «Ин-
формационные технологии в медиаиндустрии» 
по сравнению с предыдущим годом. Продолжает 
набирать обороты конкурс студенческих медиа-
проектов «CMYK», который проводится в третий 
раз. Количество представленных на конкурс работ 
в этом году увеличилось в пять раз, по сравнению 
с годом прошедшим. В основном проекты носят 
практический характер и разрабатываются на мате-
риалах действующих предприятий.

В октябре 2022 года при поддержке Прави-
тельства Санкт-Петербурга состоялась юбилейная 
XVIII Санкт-Петербургская международная конфе-
ренция «Региональная информатика (РИ-2022)», 
заседание секции «Информационные технологии 
в дизайне, печати и медиаиндустрии» по традиции 
прошло в ИПТО ВШПМ.

Кафедры планируют работу на перспективу, в 
этом году активно велись переговоры с ведущими 
типографиями города по созданию учебно-про-
изводственного центра для успешного вхождения 
студентов в профессию, а также для участия обуча-
ющихся в инженерно-конструкторских разработ-
ках полиграфических предприятий. 

В наступающем новом году хочется пожелать 
всем студентам и сотрудникам университета успеш-
ной реализации творческих и научных идей, вдох-
новения, благополучия и здоровья.

Елена Юрьевна Тараненко, директор Института  
полиграфических технологий и оборудования ВШПМ

Колледж технологии, моделирования и 
управления

Институт полиграфических  
технологий и оборудования ВШПМ

Уважаемые коллеги! Задача команды 
«Адмиралтейской иглы» из года в год со-
стоит в том, чтобы создать незабываемый 
праздник и фантастическое шоу. С этой за-
дачей в этом году мы справились! Конкурс 
«Адмиралтейская игла» в этом году превра-
тился в Международный фестиваль моды, 
искусства и дизайна.

Фестивальная неделя была насыще-
на яркими модными показами, инстал-
ляциями и выставками. Участники фе-
стиваля представили свои коллекции в 
новых актуальных номинациях: «Циф-
ровая мода», «Мультимедиа», а также 
«Циркулярная мода».

На открытии фестиваля было представ-
лено модное, красочное шоу «Красота и 
спорт» и презентована коллекция сувенир-
ной одежды в спортивном стиле, разрабо-
танная молодыми дизайнерами Института 
Дизайна костюма СПбГУПТД под девизом 
«Модный старт». Прекрасные манекенщи-
цы в стильных моделях одежды, которые 
выезжали на мощных мотоциклах взорвали 
спортивный зал!

На ВИП-показе концертный зал СПб-
ГУПТД преобразился в настоящий театр 
со сценой, декорациями и необычным 
закулисьем. На подиуме были представ-
лены коллекции талантливых и именитых 
дизайнеров, победителей прошлых сезо-
нов. Живая музыка, оперное пение созда-
ли ощущение праздника и погружения в 
искусство и моду!

В необычных декорациях зала был пре-
дугадан карминовый красный оттенок Viva 
Magenta, цвет будущего 2023 года по вер-
сии Пантон, это смелый и бесстрашный, 
пульсирующий цвет, изобилие которого 
способствует радостному и оптимистично-
му празднованию. Так же, и наш фестиваль 
подарил зрителям красоту и прекрасное 
настроение!

Команда «Адмиралтейской иглы» от все-
го сердца поздравляет вас с Новым годом и 
желает вам самых цветных эмоций, творче-
ских свершений, яркости и живописности 
вокруг, и исполнения заветных желаний!

Алла Сергеевна Хохлова, и.о. директора 
дизайн-школы, директор Международного 

конкурса молодых дизайнеров  
«Адмиралтейская игла»

Уважаемые коллеги!
Поздравляю вас с волшебными праздни-

ками - Новым годом и Рождеством! Пусть год 
будет щедр на новые перспективы, удачные 
решения и принесет вашим семьям радость, 
взаимопонимание и успех. 

Уходящий год был наполнен напряжен-
ной работой, маленькими и большими по-
бедами, плодотворным сотрудничеством 
института с предприятиями отрасли. 302 
выпускника получили дипломы о высшем 
образовании, свыше 450 абитуриентов стали 
нашими студентами, 67 из них по направле-
ниям магистратуры.

Коллектив ИЗВО приобрел новый бес-
ценный опыт и готовится к встрече грядуще-
го года Кролика с верой в новые возможно-
сти и надеждой на новые перспективы. Для 
достижения поставленных целей нам еще 
многое предстоит сделать, но мы готовы 
воплощать в жизнь самые смелые замыслы, 
реализовывать новые направления подго-
товки. 

Коллеги! Искренне желаю, чтобы все 
ваши мечты сбылись, все загаданное в ново-
годнюю ночь – исполнилось. Здоровья, сча-
стья, благополучия вам и вашим близким.

Кира Львовна Гурина, и.о. директора  
Института заочного и вечернего обучения 

Институт безотрывных форм обучения

Дорогие друзья, как быстро летит время, и вот опять «…новый год 
к нам мчится»! А в преддверии зимних праздников — замечательный 
повод оглянуться и подвести итоги уходящего года, наметить планы 
для наступающего. И особенно остро осознаётся, что «Традиции и ста-
бильность» — прекрасный девиз в наше неспокойное время, именно 
стабильности хочется пожелать всем коллегам, студентам, родным и 
близким.

Продолжается устойчивое развитие нашего Института медиатех-
нологий: уже несколько лет непрерывно увеличивается число сту-
дентов и преподавателей на наших кафедрах. 2022 год прошел под 
знаком проектной деятельности; визитной карточкой нашего ин-
ститута стали социальные проекты — и в издательском деле (пред-
лагаются мастер-классы для школьников по созданию рукописных 
визуальных книг; разрабатывается проект по развитию толерант-
ности, совместно с Библиотекой для слепых и слабовидящих), и в 
журналистике (готовится пилотный выпуск телепередачи о рестав-
рации и реставраторах; проводятся мастер-классы для школьников 
по выпуску СМИ), и в рекламе (развивается проект по профилактике 
распространения наркотиков; разработана кампания по популяри-
зации культуры народов Крайнего Севера). Неудивительно, что Гран-
при XXII Всероссийского конкурса «Хрустальный апельсин» тоже 
получил PR-проект студенток нашего института по продвижению 
социальной инициативы «Позовите Галю», направленной против 
насилия в отношении женщин. Очень важный результат универси-
тетской жизни и для студентов, и для преподавателей – видеть, что 
знания и умения, полученные здесь, помогают сделать мир лучше.

Пусть же в наступающем 2023 году все наши усилия приносят же-
ланные результаты, сил будет много, творческая энергия не иссякнет! 
Пусть развивается и процветает наш университет! Пусть жизнь каждо-
го из нас наполнят свет, тепло и радость! 

Елена Борисовна Кузнецова, директор  
Института медиатехнологий ВШПМ 

Институт медиатехнологий ВШПМ
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По итогам уходящего 2022 года, я с удо-
вольствием хочу отметить те задачи, которые 
мы успешно выполнили. Нам удалось встре-
тить новый учебный год в корпусе на Цветоч-
ной улице в тепле, комфорте и новом дизайне. 
Масштабные ремонтно-восстановительные 
работы прошли в холлах, гардеробах, коридо-
рах и на лестницах. Мы обретали бесценный 
опыт, наполненный серьезной и кропотливой 
работой. Достижения уходящего года откры-
вают нам новые стратегические перспективы, 
ставят более масштабные задачи.

Пускай все хорошее, что радовало нас в 
уходящем году, непременно найдет свое про-
должение в году наступающем! 

Пусть он принесет с собою новые воз-
можности, осуществятся смелые, интересные 
идеи и замыслы, укрепит и подарит новые 
сотрудничества, вдохновит нас на великие, 
добрые дела!

Поздравляю Вас с наступающим 2023 го-
дом! Искренне желаю Вам благополучия и 
стабильности, крепкого здоровья, мирного 
неба и огромного счастья! С Новым годом!

Дмитрий Алексеевич Ананичев,  
директор имущественного комплекса  

«Вознесенский-Цветочная»

Дорогие друзья! 
Прежде всего, хочу поздравить весь наш замечательный 

коллектив с наступающим Новым годом!
Уходит непростой 2022 год. Отрадно, что в этом году в 

нашем университете продолжалась активная жизнь, реали-
зовывались интересные и значимые проекты. В уходящем 
году нам удалось осуществить ремонт аудиторий и инже-
нерных коммуникаций в учебном корпусе на Садовой ули-
це, в сентябре открыли свои двери студентам и преподава-
телям отремонтированные аудитории Инженерной школы 
одежды. Еще больше нам предстоит сделать в наступающем 
году, ведь Новый год – это не просто начало нового календа-
ря, это новые надежды и свершения! 

Пусть в новом году вашими постоянными спутниками 
будут удача и хорошее настроение, а в доме царит мир и 
любовь! С Новым годом!

Павел Олегович Логинов, директор  
имущественного комплекса «Звездная ул. – Садовая ул.» 

Уважаемые наши студенты и коллеги, вот и 
подходит к концу очередной год, в этом году хо-
чется отметить, что в имущественном комплек-
се «Моховая» была проделана работа по замене 
основного участка трубопровода водоснабже-
ния, заменены оконные блоки в 405 и 406 ау-
диториях. В связи со значительным возрастом 
нашего здания, в следующем году пойдёт 110-й 
год, были запланированы и произведены рабо-
ты по обследованию и разработке проекта по 
капитальному ремонту надподвального пере-
крытия помещений кафе и вестибюля главного 
входа, также произвели работы по восстановле-
нию гидроизоляции и вентиляции подвальных 
помещений. Данные работы на первый взгляд 
не видны, но они являются первостепенными 
для безопасной и долгосрочной эксплуатации 
нашего корпуса, все данные мероприятия по-
зволили повысить уровень комфортного про-
ведения учебного процесса.

От всей души поздравляю наших студентов 
и коллег с наступающим 2023 годом, желаю 
Вам богатырского здоровья, финансовой ста-
бильности, благополучия и творческих реали-
заций ваших целей.

Виталий Александрович Лутов, директор  
имущественного комплекса «Моховая ул.» 

Уважаемые коллеги, поздравляю с наступающим Но-
вым годом! 2022 год стал годом вызовов для всех нас, но 
несмотря на трудности сделал нас сильнее, мы смогли 
реализовать на «ИК Миллионная» всё запланированное 
и даже больше! Модернизировали инженерное обору-
дование, отремонтировали значительную часть помеще-
ний. Благодаря этому три структурных подразделения 
университета начали свою деятельность на площадке ИК 
«Миллионная».

Впереди новые задачи и новые свершения! И хочется 
пожелать в новом, 2023 году всем работникам и учащим-
ся нашего университета крепкого здоровья, счастья, и 
быть сильнее любых обстоятельств, которые встают на 
пути к поставленным целям!

Александр Сергеевич Силантьев, директор ИК «Миллионная»

Дорогие коллеги! Этот год пролетел молниеносно, на од-
ном дыхании, а сделано при этом за данный период очень 
многое. Подводя итоги года, необходимо отметить форми-
рование новой службы в СПбГУПТД. Главный показатель 
ее работы, по моему мнению, – это видимость отсутствия 
инженерно-технической службы как подразделения, когда 
все работает в штатном режиме и нет сбоя в работе инже-
нерных коммуникаций. Уверен, что 2023 год для ИТС станет 
временем подъема и активизации созидательных сил.

Пусть этот праздник будет ярким и запомнится на долгие 
годы. Желаю всем достатка, процветания, уважения и любви 
в семье, успехов в работе. Пусть наступающий год оправдает 
Ваши самые добрые надежды, укрепит здоровье, принесет 
Вам  и  Вашим близким успех  и  процветание. Пусть крепнет 
наш дружный коллектив и умножаются добрые дела! С Но-
вым годом!

Иван Николаевич Черенев, руководитель  
Инженерно-технической службы

Пол жизни мы проводим на работе, и работа 
становится для нас вторым домом. А коллеги ста-
новятся нам, как родня. Мы вместе решаем про-
блемы, вместе ставим себе задачи и выполняем 
их. В этом году наш коллектив вложил много сил, 
энергии и энтузиазма, чтобы наш университет стал 
ещё сильнее и крепче. Своевременно отремонти-
рованы помещения аудитории и лаборатории. 
Подготовлены здания к новому учебному году и к 
отопительному сезону. 

Друзья, поздравляю вас с Новым годом. Пу-
скай каждый месяц грядущего года будет ярким 
и незабываемым. Пускай события будут значи-
тельными и красивыми, а жизнь благополучной 
и счастливой. Пусть чудеса случаются чаще, чем 
мы о них мечтаем.

Сергей Николаевич Семенов, руководитель 
направления содержания учебно-лабораторной 

базы, директор имущественного комплекса  
«Большая Морская ул. - Розенштейна ул.»

Дорогие друзья, коллеги, студенты и аспиранты 
нашего университета, поздравляя вас с наступа-
ющим новым, 2023 годом, хочу отметить, что в это 
непростое для страны время коллектив универ-
ситета, как единый здоровый организм работает 
слаженно, интенсивно, упорно добивается успехов 
в достижении своих целей. В нашем университете 
работать комфортно, удобно и безопасно. Для этого 
службы главного инженера общеуниверситетского 
имущественного комплекса напряженно работают 
целый год. Мы уже привыкли, что каждый год у нас 
появляется что-то новое, интересное, радующее 
глаз и позволяющее работать и отдыхать с удоволь-
ствием. И это результат слаженной работы служб 
главного инженера.

Дорогие мои друзья, коллеги, работать для вас 
одно удовольствие, потому что всегда чувствуем 
вашу помощь, поддержку и понимание в связи с 
трудностями. Спасибо вам за это. Ведь мы одна ко-
манда и нас объединяет любовь к нашему родному 
университету и взаимное уважение друг к другу.

Желаю вам быть здоровыми, чувствовать уве-
ренность в завтрашнем дне, чаще быть счастли-
выми, никогда не терять оптимизма и верить в 
прекрасное будущее! Вместе мы победим любые 
трудности! И победа будет за нами!

С наступающим Новым годом! 
Олег Александрович Логинов, главный инженер 

общеуниверситетского имущественного комплекса 

С Новым годом, уважаемые коллеги!
Позитивный человек не жалеет о про-

шлом и не боится будущего. Давайте радо-
ваться тому, что удалось исполнить в уходя-
щем году, несмотря на вызовы времени.

Не такими темпами, как хотелось бы, про-
должается работа по поддержанию матери-
ально-технической базы ВШТЭ. Был прове-
ден комплексный ремонт кровли блока А, 
ремонт различной сложности в учебных кор-
пусах, отремонтированы аудитории, лабора-
тории, продолжается ремонт в общежитиях, 
обновляется учебно-научная лабораторная 
база. Работы будут продолжены. На 2023 год 
запланирован капитальный ремонт спортив-
ного зала. 

Новый год непременно поставит новые 
задачи. Надеюсь, совместными усилиями мы 
добьёмся успехов в важнейшей работе по 
созданию комфортной среды для учебы и до-
суга обучающихся.

От всей души желаю вам крепкого здо-
ровья, побольше радостных событий, ярких 
впечатлений, воплощения задуманного, и 
главное – не сдаваться, верить в свои силы. 
Пусть все проблемы поскорее разрешатся, и 
мы сможем добиться своих целей.

Людмила Викторовна Безлатная, директор по 
имущественному комплексу ВШТЭ 

Уважаемые коллеги! Примите самые искренние и 
теплые поздравления с наступающим Новым годом 
и Рождеством! Уходящий год невозможно оценить 
однозначно. Для кого-то он стал настоящим испы-
танием на прочность, а для кого-то — годом новых 
возможностей, годом реализованных проектов и 
желаний. Имущественный комплекс «Джамбула» в 
лице АХЧ хотел бы поделиться своими достижени-
ями: проведен монтаж нового светодиодного осве-
щения дворовой территории, отреставрированы 
скамейки, выполнены работы по частичной модер-
низации нашей старенькой котельной, установлены 
новые современные сушилки для рук в санузлах, 
некоторые кабинеты и аудитории получили новое 
современное освещение. И много чего еще можно 
было внести в этот список выполненных дел.

Еще раз хочу поблагодарить за помощь в ре-
шении наших проблем всех причастных и поздра-
вить всех с наступающим новым, 2023 годом! УРА!

Александр Дмитриевич Ермошин, директор 
имущественного комплекса «Джамбула, 13»

Уходящий год был сложным, но благодаря слажен-
ной работе наших подразделений, мы справились со 
всеми вызовами. Считаю главным нашим достижени-
ем этого года – выход на принципиально новый уро-
вень качества планирования и реализации проектов. 
В новом году желаю нам всем побольше весёлого 
строительного шума в наших корпусах и радостной 
суеты с установкой нового оборудования!

Юрий Викторович Заев, руководитель  
службы контроля исполнения контрактов

Уважаемые коллеги, поздравляю Вас с наступающим Но-
вым годом! Несмотря на стремительные изменения, происхо-
дящие в мире, нашей повседневной жизни, управлением по 
обеспечению образовательной деятельности были проведе-
ны различные мероприятия, направленные на обеспечение 
образовательного процесса и на развитие университета в 
целом: силами управления отремонтировано более тысячи 
квадратных метров помещений в разных корпусах универ-
ситета, проведены ремонтно-хозяйственные мероприятия 
в СОЛ «Стрельцово». Управление обеспечивало проведение 
мероприятий в круглом и большом зале заседаний универ-
ситета (аудитория 437). В новом, 2023 году желаю всем только 
счастья, крепкого здоровья, цените своих родных, близких, 
друзей, которые в трудную минуту поддержат вас!

Вячеслав Алексеевич Цветков, начальник  
Управления по обеспечению образовательной деятельности

Уважаемые коллеги! В спортивно-оздоровительном ла-
гере «Стрельцово» в уходящем году прошло много знаковых 
мероприятий для нашего университета. Это форумы «GO» и 
«Прожектор», многочисленные выезды студенческого акти-
ва и масштабный праздник «День физкультурника». Всего на 
нашей базе отдохнули и увлекательно провели время более 
400 сотрудников, преподавателей и студентов.

Достойно и успешно мы заканчиваем год настоящий и 
вступаем в год следующий. Пусть ваши планы на будущее 
воплотятся в жизнь, надежды осуществятся, а дела будут 
добрыми. Дальнейшего всем процветания и благополучия!

Юрий Александрович Бугаев, директор СОЛ «Стрельцово»
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Провожая очередной год, хочется от-
метить, что уже второй раз за последние 
годы (первый был в 2019 г.) университет 
не привлекался в качестве Ответчика в 
суде ни в одном трудовом споре. Отсут-
ствие судебных тяжб говорит о том, что 
обстановка в университете доброжела-
тельная.

Все спорные вопросы как с работ-
никами, так и со студентами решаются 
мирным путем. Хотелось бы и в наступа-
ющем году продолжить эту тенденцию. 
Поздравляю всех с наступающим 2023 
годом! Пусть новый год будет успешным 
и плодотворным для всех нас.

Тамара Ивановна Дерябина, главный 
юрисконсульт 

Уважаемые коллеги! Череда послед-
них лет приносит нам испытания, как 
университетского уровня, так и миро-
вого. 2022 год не стал исключением: ко-
личество отчётов по всем направлени-
ям только увеличивается, технические 
сложности в период приёмной кампа-
нии могли негативно сказаться на за-
полнении бюджетных мест студентами 
1 курса, напряжённые внешние события 
не дают расслабиться.

Но в этом году было и много хорошего: 
второй год университет был участником 
программы «Приоритет – 2030», первый 
год участвуем в программе «Профессио-
налитет», активным темпом развивается 
наша «Точка кипения», к вузу присоеди-
нилось новое учреждение «ИНОВ». Рас-
ширяются сферы нашего развития, вуз в 
каждой сложности находит путь своего 
совершенствования. Сейчас появляется 
возможность возрождения ключевых 
отраслей промышленности, значитель-
ную роль в котором может сыграть наш 
любимый СПбГУПТД.

В новом году я нам желаю ценить 
себя, уважать и поддерживать друг дру-
га, жить каждым моментом, быть во всех 
модных состояниях сразу «в моменте, в 
потоке, в ресурсе», находить выходы из 
всех ситуаций, всегда оставаться победи-
телями!

Анна Андреевна Яшина, начальник управ-
ления финансового планирования 

Уважаемые коллеги! Поздравляю Вас с наступающим 2023 
годом! Несмотря на общую ситуацию в стране уходящий 2022 
год был очень успешным для нашего управления! За приемную 
кампанию мы набрали более 1300 студентов-первокурсников 
в колледжи университета, многие из которых пошли учиться на 
новые программы федерального проекта «Профессионалитет». 
Благодаря этому проекту нам удалось привлечь большое количе-
ство абитуриентов на специальности, которые в последние годы 
были мало востребованы! За 2022 год мы организовали 16 дней 
открытых дверей, посетили множество образовательных и худо-
жественных школ в СПб и Ленинградской области, провели более 
200 онлайн-встреч с учащимися общеобразовательных и художе-
ственных школ различных регионов РФ, посетили несколько го-
родов РФ и познакомили будущих абитуриентов с направлениями 
СПбГУПТД и специальностями наших колледжей. В 2023 году мы 
ждем новых талантливых абитуриентов.

В довузовском подразделении «Школа медиатехнологий» 
было подготовлено более 50 абитуриентов, многие из которых 
стали студентами ВШПМ. В течение всего года активно велась про-
фориентационная деятельность со школами и колледжами СПб и 
ЛО, были заключены новые договоры о сотрудничестве. 

Хочу каждому пожелать в новом году крепкого здоровья, сча-
стья и семейного благополучия, успехов во всех делах, интерес-
ных проектов и достижения намеченных целей! Пусть новый год 
принесет много радостных и приятных событий!

Яна Александровна Полешова, начальник управления  
бюджетного и внебюджетного приема СПО 

Уважаемые коллеги! Мы провожаем старый, 2022 год. Основ-
ным событием 2022 года для профсоюзной организации нашего 
университета было заключение в марте нового коллективного 
договора с администрацией. Коллективный договор является 
основой взаимодействия администрации и всего коллектива ра-
ботников и студентов на последующие три года. Коллективный 
договор размещен на сайте университета, каждый может ознако-
миться с его содержанием.

Мы все встречаем новый, 2023 год с надеждой на лучшее, и 
пусть эти надежды и желания исполнятся, а неудачи и неприятно-
сти обходят нас стороной. Желаю всем работникам нашего уни-
верситета здоровья, счастья, удачи, чтобы ваши близкие любили 
и радовали вас, спокойной работы и уверенности в завтрашнем 
дне. Все у нас в университете будет отлично.

Всех с новым, 2023 годом!

Михаил Иванович Осипов, директор Межрегионального центра 
повышения квалификации, председатель профкома сотрудников и 

студентов СПбГУПТД

С наступающим Новым годом, уважа-
емые коллеги и дорогие наши студенты! 

В преддверии наступающего Нового 
года позвольте пожелать всему нашему 
большому коллективу, всем-всем – ру-
ководству университета, преподавате-
лям, сотрудникам, студентам, – новых 
успехов и покорения новых высот. В 
уходящем году существенно увеличил-
ся прием на первый курс магистрату-
ры, более чем на 250 человек по всем 
формам обучения по сравнению с 2021 
годом. От всей души желаю всем студен-
там успешно пройти весь курс обуче-
ния и получить дипломы с отличием, а 
преподавателям – только положитель-
ных эмоций от общения со студентами! 
Пусть год уходящий забирает и уносит 
с собой все трудности и невзгоды, все 
преграды на вашем пути.

И еще хочу пожелать нам всем в на-
ступающем новом году спокойствия и 
мира. И еще — радости! И веры в луч-
шее, и уверенности в своих силах! И, ко-
нечно, удачи, а если ее будет маловато, 
то надежды! С наступающим Новым го-
дом и Рождеством!

Ирина Николаевна Латина, начальник 
управления магистратуры 

Уважаемые коллеги! Оглядываясь на уходящий 
год, отмечу, что знаковым событием его начала для 
меня стало назначение с 1 февраля на должность 
заместителя Проректора по ООДиСК, что, соответ-
ственно, повлекло существенное увеличение объе-
ма решаемых задач. Соответствующей оценкой лич-
ной деятельности стало и присуждение мне Премии 
Правительства города за выдающиеся достижения 
в области высшего и среднего профессионального 
образования.

Важным моментом в жизни студенчества в нача-
ле года стали выборы председателя Студенческого 
совета и последующие изменения структуры орга-
низации. Радует, что поле интересов студентов ста-
новится шире, побед и достижений все больше. 

Нововведения были и на весеннем образова-
тельном форуме «GO!» – на площадке появились 
потоки «Дизайн» и «Искусство», которые были 
встречены студентами с особой теплотой. Не уро-
нил планку и образовательный выезд «Projector»: 
в этом году к программе по разработке проектов 
добавлена подготовка заявки для грантового кон-
курса от Росмолодёжи, в полтора раза увеличен 
грант на реализацию проекта-победителя, а также 
разыграны стажировки в брендинговые агентства. 

В августе 50 студентов Донбасской националь-
ной академии строительства и архитектуры прие-
хали к нам для участия в Летней школе студенче-
ского актива СПбГУПТД и ДонНАСА. В программе: 
круглый стол с Алексеем Вячеславовичем, обмен 
лучшими практиками, совместная разработка 
проектов для дальнейшего сотрудничества и раз-
нообразная культурная программа, финалом, ко-
торой стал матч Зенит-ЦСКА на «Газпром Арене».

Высочайших побед достигли мы и на направ-
лении юмора: команда «Поэтессы» успешно про-
шла все этапы и вышла в финал Высшей лиги КВН 
на Первом канале – это высочайший результат для 
вуза и нашего города! Более того, в течение года 
команда неоднократно становилась участницей 
и победителем региональных и городских турни-
ров и чемпионатов, а студенты-участники команды 
продолжают проводить занятия по актерскому ма-
стерству и импровизации для всех желающих раз-
виваться в данной сфере. 

С этого года начал свою работу Центр психоло-
гической помощи и развития: отныне все студенты 
и сотрудники могут получить бесплатную психоло-
гическую поддержку, а уже весной будет дан старт 
курсу по развитию эмоционального здоровья.

На базе Городского студенческого центра про-
должает свою работу штаб #МЫВМЕСТЕ: идет сбор 
гуманитарной помощи, информирование о возмож-
ностях помощи и участия в федеральной програм-
ме, а также прошла зимняя ярмарка совместно с 
филиалом Российского союза молодежи в Санкт-Пе-
тербурге. На базе площадки с осени открыт ковор-
кинг для студентов вуза: помимо мест для работы 
оборудованы зоны для отдыха обучающихся. 

Важным событием для всех студентов стало и 
открытие медиацентра студенческого СМИ «Са-
рафан», общедоступной площадки для широкого 
спектра работ в медиаиндустрии, что позволит 
вывести на новый уровень качество и количе-
ство выполняемых задач.

Успехи на спортивном поприще всегда на выс-
шем уровне: был открыт новый спортивный зал для 
студентов и сотрудников на Большой Морской; в 
Международный день студенческого спорта на Воз-
несенском, 46 открылся Музей спортивной славы 
нашего вуза с экспозицией из исторических наград 
известных спортсменов и тренеров. Большую часть 
подготовки зала и музея на себя взяли непосред-
ственно студенты нашего вуза, в том числе члены Сту-
денческого совета. А 17 ноября состоялась первая в 
своем роде и истории нашего вуза матчевая встреча 
по боксу между сборными из Санкт-Петербурга и 6 
регионов Северо-Кавказского федерального окру-
га, организованная УРМП совместно со спортивным 
клубом ГУТИД, победа осталась за нами!

Дорогие друзья и коллеги, желаю всем сохранять 
вдохновение и силы для продуктивной работы и 
счастливой жизни в наступающем новом году!

Антон Вячеславович Гандрабура, заместитель  
проректора по обеспечению образовательной 

деятельности и студенческому контингенту, директор 
Городского студенческого центра

Уважаемые и дорогие коллеги и студенты, поздравляю вас с 
наступающим Новым годом! В 2022 году снова увеличилось коли-
чество всевозможных запросов, отчетов и писем в адрес универ-
ситета, в этом году сотрудники административного управления 
обработали их более 4500 и практически каждый требовал ответ 
или сбор информации по запросу. Благодаря общим усилиям, со-
вместной работе, победам в конкурсах и программах мы показа-
ли, что наш коллектив – настоящие профессионалы!

Пусть следующий год принесет нам еще больше побед и успе-
хов! Всем желаю отменного здоровья, изобилия во всем, перспек-
тивных идей, положительной энергии, неизменной удачи и ново-
годних чудес!

Екатерина Александровна Сешко, начальник административного 
управления, директор Школы бизнес-коммуникаций

В преддверии Нового года по доброй традиции не только 
заглядываем в будущее, но и подводим итоги уходящего года. 

В этом году итоги приёма по количеству зачисленных на 
первый курс студентов можно считать успешными, этому спо-
собствовала высокопрофессиональная и масштабная работа 
различных подразделений нашего университета. С высокими 
показателями были закрыты бюджетные и внебюджетные ме-
ста по высшему и среднему профессиональному образова-
нию. Благодарю всех, кто внёс свой вклад в успех приемной 
кампании 2022! 

Хотелось бы выразить глубокую признательность сотруд-
никам и студентам СПбГУПТД за вклад, внесенный в развитие 
нашего университета в уходящем году. Уверен, что в 2023 году 
нас ждет ещё больше побед, хочется пожелать всем профес-
сиональных достижений, стабильности и благополучия!

Даниил Олегович Шер, ответственный секретарь  
приемной комиссии СПбГУПТД, начальник отдела учета  

и стипендиального обеспечения, заместитель начальника  
управления координации и обеспечения приема
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В преддверии Нового года принято подводить итоги, и мы решили 
не отступать от этой традиции. Наш отдел успешно завершил все запла-
нированные проекты, в том числе такие крупные и традиционные как: 

• творческий конкурс для первокурсников «Золотая осень»;
• смотр работ первого курса «Я студент ВШТЭ»; 
• фото-кросс «Привет Питер» – мероприятие для первокурсников с 

целью знакомства с городом;
• выездной образовательный семинар «PROДВИГАЙ».
Проведён ежегодный семинар для профоргов первого курса «PROF 

ACTIVE». Во время обучения ребята прослушали множество лекций, 
поучаствовали в мастер-классах, деловых и интеллектуальных играх. 
В завершении насыщенной деловой части наших профоргов ожидала 
развлекательная программа, где они могли отдохнуть и поделиться эмо-
циями.

В 2022 году были организованы: праздничная встреча первокурсни-
ков; школа кураторов; День доноров, а также много игр, квестов, спор-
тивных соревнований, марафонов и семинаров для студентов.

Завершаем год подведением итогов на церемонии награждения по-
бедителей в рамках акции «Человек Года – 2022». 

Как всегда, насыщенно мы провели текущий год и готовимся к неза-
бываемой встрече нового, 2023 года! Желаем всем здоровья! Студентам 
– успехов, достижения поставленных целей! Коллегам – терпения, реа-
лизации запланированных проектов!

Тина Малхазовна Карцивадзе, начальник отдела по работе со студентами 
ВШТЭ, зам. начальника управления по воспитательной работе 

Городской студенческий пресс-центр на пороге юбилея. 
В наступающем году ГСПЦ исполнится 15 лет. А пока провожаем не-

простой 2022 год и готовим новые городские и всероссийские проекты 
для медиа активной молодежи.

В уходящем году провели 10-й Международный форум «МедиаСтарт» 
в новом формате «полилога». Эксперты обсудили новые технологии соз-
дания и развития брендов. Запустили 14-й сезон курса «Журналистика. 
Издательское дело», а лучших выпускников прошлого года отправили 
на стажировки и трудоустроили в ведущие СМИ Петербурга. Провели 
серию курсов мастер-классов по SMM, фото- и видеосъемке, а также ин-
тенсив по эффективным коммуникациям.

Продолжаем развивать и патриотическое направление. Провели 
молодежный медиапроект «Память поколений», посвященный культур-
ной жизни блокадного Ленинграда, запущенный совместно с Управле-
нием по развитию студенческих инициатив при грантовой поддержке 
Росмолодежи. В течение 2022 года организовали более 20 выставочных 
экспозиций в рамках Международного медиапроекта «Петровский Пе-
тербург», посвященного 350-летию со дня рождения Петра I. И продол-
жаем наш самый масштабный арт-медиа проект «Летопись Победы: из 
семейного архива».

Пусть новый год принесёт в каждую семью радостные события и бла-
гополучие! Всем здоровья, успехов и только отличных новостей!

Катерина Николаевна Туголукова, директор Городского  
студенческого пресс-центра, главный редактор газеты «Стиль»

Дорогие коллеги, друзья. В преддве-
рии Нового года я бы хотела поблагода-
рить вас за ту большую работу, которую 
вы делаете для развития и процветания 
университета, его продвижения и узна-
ваемости на федеральном и междуна-
родном уровне. На протяжении всего 
года мы искренне радовались нашим 
успехам, преодолевали трудности. И 
теперь с гордостью можем наблюдать, 
как наш вуз привлекает огромное коли-
чество внимания как центр передовой 
научной мысли и творчества. Техноло-
гии, научные решения, забота о людях и 
спортивные победы – все это тесно пе-
реплетается в полной гармонии с твор-
ческой атмосферой и художественными 
открытиями в нашем родном универси-
тете. В наступающем году я желаю вам 
неисчерпаемой созидательной энергии, 
ярких свершений и новых надежд.

Юлия Леонидовна Ефремова,  
пресс-секретарь СПбГУПТД

Дорогие коллеги и студенты! По-
здравляю вас с наступающим новым, 
2023 годом, пусть он принесет процвета-
ние и стабильность великому универси-
тету. Специфика работы нашего отдела 
– это экономический анализ, учет и кон-
троль показателей, и каждый год удив-
ляешься абсолютным цифрам: какие 
огромные затраты на электричество, 
воду и тепло у нашего вуза – около 140 
млн. рублей в год. Все счета идут в опла-
ту сразу же, поставщики не хотят ждать 
ни одного лишнего дня. И университет 
эти расходы ежемесячно закрывает в 
срок. Хочется пожелать дальнейшей фи-
нансовой стабильности любимому вузу, 
а всему коллективу — теплой атмосфе-
ры, тихой мирной новогодней ночи у 
домашнего очага. 

Ольга Павловна Климкова, начальник 
отдела учета энергоресурсов 

В 2022 году велась активная работа 
по организации интерактивных стендов 
университета на музейных площадках в 
Мультимедийных парках «Россия – Моя 
история». Также активно развивались на-
правления организации профориентаци-
онной работы в отдаленных регионах РФ и 
сопредельных государств, налаживалось 
взаимодействие с Администрациями ре-
гионов и Законодательными собраниями.

 Подводя итоги уходящего года от-
метим, что все выпуски газеты ректоров 
вузов Санкт-Петербурга и Ленобласти 
«Вестник высшей школы» вышли вовре-
мя, что можно отнести к одному из зна-
чимых достижений и вуза и всего вузов-
ского сообщества города. Желаю всем в 
наступающем году здоровья, семейного 
благополучия и реализации всего заду-
манного!

Геннадий Николаевич Попов, руководитель 
регионального взаимодействия, главный  

редактор газеты «Вестник высшей школы»

Управление по развитию студенче-
ских инициатив спешит всех поздравить 
с наступающим 2023 годом – порой но-
вых достижений и успехов! 

В этом году университет стал облада-
телем гранта от Росмолодежи на сумму 
более 7,8 млн. рублей на развитие твор-
ческих и проектных инициатив, впервые 
с привлечением студентов из других ву-
зов со всей России. Мы заняли первое ме-
сто в Санкт-Петербурге по сумме гранта.

Делегация студентов нашего вуза 
была одной из самых многочисленных 
на фестивале «Таврида.АРТ». Универси-
тет подписал соглашение с дирекцией 
фестиваля, и теперь мы являемся одной 
из глобальных площадок развития твор-
чества и искусства в Северо-Западном 
федеральном округе. Команда «Needles» 
заняла 3-е место на Чемпионате мира по 
чирлидингу. Фестиваль «Взлётная поло-
са» вышел на новый уровень и собрал 
финалистов из 16 вузов Санкт-Петер-
бурга, а команда КВН «Гаргамель» ста-
ла бронзовым призером Центральной 
лиги «Нева». Сборная по киберспорту 
«Viserion» заняла 1-е место в России по 
игре «League Of Legends», и традици-
онный конкурс красоты «Мисс универ-
ситет» впервые собравший участниц из 
других университетов города прошел 
под эгидой «Природа Красоты».

Команда УРСИ желает всем успехов в 
наступающем году, новых идей и ярких 
свершений!

Денис Сергеевич Асиновский,  
начальник управления по развитию  

студенческих инициатив 

С Новым годом, друзья и коллеги!
Декабрь – время подводить итоги и писать 

отчеты. Каким был этот год? Для кафедры год 
был успешным. 

Состоялся хороший выпуск бакалавров и 
магистров. Состоялась долгожданная защита 
кандидатской диссертации ныне доцента ка-
федры Андрея Юрьевича Кузнецова. Диплом 
об успешном окончании аспирантуры вручен 
ассистенту кафедры Вадиму Владимировичу 
Марценюку. 

Целый ряд бакалавров и магистров пред-
ставил свои работы в рамках «Дней науки» и 
завоевал призовые места. Кафедра провела 
научную конференцию, посвященную 125-ле-
тию со дня рождения основателя кафедры 
Александра Ивановича Меоса. Очень радуют 
нас, преподавателей кафедры, научные успе-
хи бакалавров и магистров. Практически вся 
группа будущих выпускников изъявила жела-
ние поступать в магистратуру. 

Кафедра выполняет ответственный НИР по 
одной из значимых для нашей страны в насто-
ящее время тем. Опубликовано более 40 науч-
ных работ.

В преддверии наступающего Нового года 
кафедра желает всем мира, здоровья, творче-
ских успехов и очень хочется, чтобы все наши 
бакалавры были приняты в магистратуру!

Александр Александрович Лысенко,  
заведующий кафедрой наноструктурных,  

волокнистых и композиционных  
материалов им. А. И. Меоса

Уходящий 2022 год был очень успешным 
для развития студенческой науки в нашем 
университете. Наши молодые ученые активно 
принимали участие в различных научных ме-
роприятиях (конференциях, конкурсах, фору-
мах, выставках и т.д.), где достойно представ-
ляли свои научные разработки и проекты.

Желаю, чтобы 2023 год был еще более 
успешным, чтобы новый год принес вдохно-
вение, нестандартное мышление, широкие 
возможности для внедрения научных разра-
боток, а главное – веру в силу научной мысли!

Пусть каждый студент, который занима-
ется научной деятельностью, независимо от 
того, достиг он научных вершин или только 
пробует свои силы в научных исследовани-
ях, будет уверен, что он стоит на правиль-
ном пути. Наука – это всегда путь к развитию, 
а наука молодых – это дорога в будущее! С 
Новым годом, друзья! 

Анна Павловна Михайловская, куратор 
студенческого научного общества СПбГУПТД, 
профессор кафедры химических технологий 

им. проф. А. А. Хархарова 

Дорогие коллеги, в 2022 году мы впервые представили передовые 
научные разработки вуза на II Конгрессе молодых ученых, который 
проходил в г. Сочи, Парке науки и искусства «Сириус». В рамках Кон-
гресса на встрече молодых исследователей с Президентом РФ Влади-
миром Путиным озвучили предложение о расширении инвестици-
онных инструментов поддержки научных проектов университетов. 
Приняли участие в Международной выставке технического текстиля, 
нетканых материалов и оборудования Technotextile 2022 (г. Москва, 
ЦВК «Экспоцентр») и стали организатором ее деловой программы. 
В выставке приняли участие более 51 экспонентов из 7 стран мира и 
12 регионов России и 4,5 тысячи посетителей. Совместно с СПбГУЭТУ 
«ЛЭТИ» провели хакатон по «умной» одежде. Команда победитель по-
лучила грант Фонда содействия инновациям в размере 1 млн руб. 

В новом году желаю всем реализации новых проектов и новых на-
учных достижений.

Ольга Андреевна Москалюк, руководитель Центра трансфера технологий  
и компетенций FashionTech «Приоритет – 2030»

Уходящий год был насыщен важными и яркими событиями, связан-
ными с реализацией программы «Приоритет — 2030». Ученые вуза вме-
сте со студентами разработали и предложили отечественной промыш-
ленности немало инновационных решений в рамках стратегического 
проекта «Умные материалы, волокна и текстиль», создали и продемон-
стрировали опытные образцы и изделия. Многие предприятия и ор-
ганизации проявили практический интерес к апробации и внедрению 
наших разработок, что внушает оптимизм и надежду на скорое расши-
рение ассортимента отечественной конкурентоспособной продукции. 
Уверена, что достижения уходящего года открывают новые перспекти-
вы, ставят все более масштабные задачи.

Всем желаю в наступающем году новых интересных идей и открытий, 
и удачи в реализации планов и замыслов! 

Елена Сергеевна Сашина, руководитель стратегического проекта  
 «Умные материалы» программы «Приоритет – 2030», заведующая  

кафедрой химических технологий им. проф. А. А. Хархарова
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Уважаемые коллеги! Дорогие дру-
зья! Этот год был нелегкий и полон 
испытаний. Но вместе с тем, этот год, 
поставив много новых, трудных задач, 
еще раз доказал, что эти задачи удается 
решать благодаря самоотверженной 
совместной работе коллектива вуза. 
Программа «Приоритет — 2030» уже 
коснулась всего университета, в том 
числе и по проекту «Цифровая кафе-
дра». «Цифровая кафедра» — это про-
ект, реализуемый вузами-участника-
ми программы «Приоритет — 2030» в 
рамках профессиональной программы 
подготовки ИТ-профиля, и направлена 
на освоение обучающимися цифровых 
компетенций в области алгоритмов 
и компьютерных программ, пригод-
ных для практического применения, 
или навыков использования и освое-
ния цифровых компетенций, необхо-
димых для выполнения нового вида 
профессиональной деятельности. В 
кратчайшие сроки была разработана 
и защищена программа, организован и 
продолжается учебный процесс. 

Но ни на минуту на кафедре не оста-
навливался текущий учебный процесс. 
А ведь в этом году кафедра перешагну-
ла новый рубеж – 1000 человек кон-
тингента по всем формам обучения! 
Как и в прошлом году молодые препо-
даватели кафедры и студенты под ру-
ководством старшего преподавателя 
Ирины Константиновны Князевой при-
няли активное участие в программах 
WorldSkills, приняв участие в чемпи-
онате DigitalSkills 2022 в Казани, в Фи-
нале V Национального межвузовского 
чемпионата «Молодые профессионалы 
WorldSkills Россия» продемонстриро-
вав высокий уровень мастерства, отме-
ченный наградами. 

На базе кафедры реализуются курсы 
дополнительного профессионально-
го образования в рамках федерально-
го проекта «Содействие занятости» по 
компетенции «ЗД моделирование для 
компьютерных игр», «Разработка вирту-
альной и дополненной реальности», в 
планах на будущий год развитие компе-
тенции «Motion Design».

Студенты кафедры приняли участие 
в разработке концепций по реоргани-
зации внешней навигационной систе-
мы аэропорта Пулково, в олимпиаде 
компании Яндекс «Я – профессионал», 
всероссийском IT-диктанте и многих 
других олимпиадах и конкурсах.

Студентка кафедры ЦАТ Екатерина 
Лихачева получила грант от Фонда со-
действия инновациям, представив про-
ект под названием «Технология вирту-
альной примерки для производителей 
и салонов свадебной и вечерней моды». 
Цель проекта: создать приложение – 
маркет-плейс свадебных и вечерних 
платьев с технологией трекинга тела для 
виртуальной примерки, благодаря кото-
рому вырастет число покупок и снизятся 
возвраты при онлайн-продажах.

Неоднократно студенты кафедры за-
нимали первые места на всероссийских 
соревнованиях. Студентка 1 курса Арина 
Бахия, выступая на 1 этапе кубка России 
по шорт-треку в Коломне, завоевала зо-
лотую медаль в эстафете.

Поздравляю всех с новым, 2023 годом 
и Рождеством! Желаю счастья, любви, 
удачи в новом году, и, главное, крепкого 
здоровья! 

Антон Владимирович Сошников,  
заведующий кафедрой цифровых и 

аддитивных технологий

Вот и уходит 2022 год. Каждый уходящий год 
оставляет за собой реализованные проекты, но-
вые сотрудничества и приятные моменты.

В наступающем году мы уверенно возьмём 
курс на покорение новых горизонтов, а получен-
ный в уходящем году опыт будет нашим крепким 
парусом в океане конкуренции.

Мы продолжаем принимать участие в об-
разовательных выставках (Красноярск, Набе-
режные Челны, Мурманск, Казань, Новокуз-
нецк и т.д.)

Самые тёплые и дружественные отношения 
сложились с Китаем и Таджикистаном. По вы-
деленным квотам Минобрнауки в 2022 году на 
Подготовительном отделении для иностранных 
граждан обучается 53 человека из 28 стран и на 
платной основе 39 человек из 7 стран (из кото-
рых 19 из Китая и 12 из Афганистана).

От грядущего же года мы ждём новых побед 
и головокружительных успехов! Мы с уверенно-
стью смотрим в завтрашний день и для оптимиз-
ма у нас есть все основания — ясные и конкрет-
ные планы развития, реальные возможности их 
воплощения в жизнь! 

Хочу пожелать всем ровной и благополучной 
дороги к успеху, четких целей и перспективных 
планов, неугасаемых сил и дружбы коллектива, 
семейного счастья и благополучия, высокого 
достатка и неизменной удачи. Пусть новогодняя 
ночь исполнит желание каждого из вас и пода-
рит всем чудесное настроение. С Новым годом! 

Анжела Рудольфовна Гресь, начальник  
Управления региональных связей, директор  

Школы экологии и химии

Дорогие коллеги, студенты и абитуриен-
ты! Подводя итоги уходящего года, приятно 
отметить, что сотрудники Отдела профори-
ентационной работы Управления по работе с 
абитуриентами приняли участие во множестве 
мероприятий, направленных на знакомство 
абитуриентов из разных городов и стран с 
университетом. Наиболее ярким стал всерос-
сийский профориентационный проект «Билет 
в будущее», входящий в федеральный проект 
«Успех каждого ребенка» нацпроекта «Обра-
зование». Проведение профессиональных 
проб позволило тысячи тремстам школьникам 
познакомиться с профессиями и преподавате-
лями нашего вуза. Приятно отметить, что по-
ступлением в наш вуз интересуются самые ум-
ные и талантливые ребята. Радостно, что такие 
прекрасные студенты будут создавать будущее 
университета и продолжать наши светлые тра-
диции! Поздравляю всех с наступающим Но-
вым годом и желаю новых высот, интересных 
задач и ярких побед!

Екатерина Сергеевна Михинкевич, начальник 
отдела профориентационной работы 

Новый год — это не просто начало нового календаря, это точ-
ка отсчета для новых дел, стремлений и начинаний. Это время 
подведения итогов и осмысления прошлого, время больших на-
дежд и новых идей. 

Пора и нам, Центру студенческого творчества и досуга подвести 
итоги года уходящего… Творческие и спортивные успехи всех на-
ших коллективов можно перечислять до бесконечности, но важнее 
то, что с каждым днём мы находим и раскрываем новых звезд в ки-
берспорте или чирлидинге, танцах и вокале, юморе и актерском ма-
стерстве. Каким будет следующий наш профессиональный год и сбу-
дется ли задуманное зависит от каждого из нас. Поэтому ЦСТД своей 
большой дружной компанией, прежде всего, хочет пожелать всем 
вам веры в себя и свои силы, свой профессионализм и бесценный 
опыт. Пусть 2023 год станет для вас годом реализации себя, своих та-
лантов и способностей, смелых решений, открытия новых горизон-
тов и достижения новых вершин.

Сергей Сергеевич Воробьев, директор центра студенческого  
творчества и досуга

Центр реализации студенческих инициатив «ПРО-проект» спе-
шит поздравить вас с наступающим Новым годом и подвести итоги 
уходящего. В 2022 году в ЦРСИ выдался насыщенный год, богатый 
на успехи. Весной участники центра разработали много новых про-
ектов, 5 из которых получили грантовую поддержку и создали ещё 
больше возможностей для вовлечения активных студентов, ну, а 
успехи ребят в проектной и организаторской деятельности не со-
считать по пальцам! Инклюзивные, творческие, образовательные 
проекты были реализованы на высшем уровне и подготовлены для 
дальнейшего развития в будущем году. 

Наша команда желает вам ярко проявлять себя и неустанно ве-
рить в свой успех. Пусть 2023 год станет вашей взлетной полосой для 
новых свершений и реализации своих идей! Создавайте, творите, и 
смело смотрите на сложности, как на возможности для своего роста!

Варвара Пакина, директор центра реализации студенческих инициатив

Уходящий год был насыщен важными событиями для Центра ор-
ганизации мероприятий.

Создавая яркие мероприятия разных уровней и форматов, мы со-
вершенствуемся и развиваемся с каждым днем. В 2022 году центром 
было организовано более 25 мероприятий университетского, город-
ского и всероссийского уровней.

Вот самые значимые:
«Мисс университет 2022» – в этом году мы постарались подчер-

кнуть природную красоту участниц и привлечь внимание публики 
к русским традициям, народной музыке и городам, которые пред-
ставляли девушки; церемония открытия образовательно-производ-
ственного кластера легкой промышленности Санкт-Петербурга в 
рамках федерального проекта «Профессионалитет» и съемка флэш-
моба на Дворцовой площади; традиционное 1 сентября в 2022 году 
прошло под девизом «Первый во всем!» – период постпандемии 
диктовал гибридный очно-заочный формат проведения праздника: 
неклассическая клятва первокурсников онлайн нашла у них поло-
жительный отклик!

Новые мероприятия – «Память поколений», «Digital – наука», 
«Inter – шоу», «Есть контакт», «Мужские разговоры», «Зумеры и Буме-
ры», «Тематические дискотеки», «Парни пробуют», «Диктант победы» 
также вызвали интерес у студентов, они не просто принимали уча-
стие, но и были в команде организаторов! 

Центр организации мероприятий с радостью будет продолжать 
создавать новые, нестандартные мероприятия для наших зрителей 
и в новом году.

Виктория Ситдикова, директор центра организации мероприятий

Уважаемые коллеги, друзья! 
От всей души поздравляю вас с наступаю-

щим Новым годом! Хочу пожелать всем множе-
ство новых достижений, радостных событий, 
крепкого здоровья и исполнения желаний! 
Пусть уходящий год унесет все трудности, 
печали и тревоги, а новый, 2023 год подарит 
вам незабываемые впечатления! Желаю люб-
ви, тепла, душевного спокойствия. И конечно, 
чтобы наше общее дело дарило всем море по-
зитивных эмоций и свершений. Новым пусть 
будет не только год, но и покоряемые в нем вы-
соты и горизонты, достичь которых мы сможем 
вместе нашим дружным коллективом. 

Желаю вам новых творческих планов, до-
стижения поставленных целей, интересных 
проектов, всегда чувствовать рядом надежное 
плечо наших замечательных коллег, родных и 
близких!

Ирина Алексеевна Иванова, начальник  
управления по приему иностранных граждан 

Уважаемые коллеги! Дорогие друзья! 
Уходящий год принес нам немало значимых побед и новых от-

крытий! Были получены гранты на создание и поддержку простран-
ства коллективной работы «Предпринимательская Точка кипения 
«ПромТехДизайн»» и реализации Акселерационной программы 
«ПромТехДизайн». Студенты нашего университета одержали ряд по-
бед и стали обладателями грантов Фонда содействия инновациям, 
Росмолодежи.

Все эти знаменательные события связаны с активным развитием 
предпринимательской деятельности и развитием технологического 
предпринимательства в университете.

В наступающем 2023 году давайте пожелаем друг другу достиже-
ния новых целей, исполнения желаний, благополучия и достатка в 
доме, душевного и семейного тепла! Пусть новый год принесет нам 
всем новых творческих успехов, удачу во всех делах и достижения 
поставленных целей! С новым, 2023 годом!

Александра Владимировна Чайковская, директор бизнес-инкубатора 

Информационная открытка Санкт-Петербургского государственного  
университета промышленных технологий и дизайна  
«СТИЛЬ — итоги 2022 г.»  

Издатель: СПбГУПТД  
Главный редактор: Туголукова Екатерина Николаевна  
Верстка: Доброва Дарья Олеговна  

Литературный редактор, корректор: Кубова Наталия Валерьевна  
Подписано в печать: 12.12.2022 
Дата выхода: 20.12.2022



14

Окончание года – этап подведения личных и про-
фессиональных итогов и построение целей на гряду-
щий цикл. Я уверена, что у каждого из нас есть поступ-
ки, свершения и взятые вершины, которыми можем 
гордиться не только мы сами, но и весь коллегиаль-
ный состав вуза. Студенчество университета имеет все 
большие возможности для развития и роста с каждым 
годом, что говорит нам о верном пути и слаженной 
работе всех нас. С благодарностью провожая уходя-
щий год, желаю всем не бояться ставить перед собой 
большие цели в новом, верить в себя и свои команды 
и непременно полноценно отдохнуть на предстоящих 
праздничных днях!

Анна Андреевна Чащина, директор Центра  
психологической помощи и развития 

Дорогие друзья! Уходящий год был очень продук-
тивным и насыщенным на события, он принес нам мно-
го изменений, достижений, а самое главное – развитие 
и расширение границ нашей деятельности. В феврале 
2022 года мне выпала честь возглавить Управление 
реализации молодежной политики, и за время моего 
руководства мы с командой достигли больших успе-
хов во многих сферах. На базе СОЛ «Стрельцово» в мае 
прошел шестой весенний образовательный форум 
«GO! Глубокое. Образование». Ежегодно наибольший 
интерес участников вызывало направление «Творче-
ство», поэтому из-за повышенного спроса в этом году 
оно было разделено на потоки «Искусство» и «Дизайн». 
В августе сотрудники УРМП и активисты Студенческо-
го совета реализовали проект «Летняя школа студен-
ческого актива ДонНАСА». Для студентов Донбасской 
национальной академии строительства и архитектуры 
была разработана программа по обмену опытом в реа-
лизации проектной деятельности, а также знакомство 
с вузом и городом. В октябре состоялся образователь-
ный выезд «PROJECTOR», где студенты разработали 10 
новых уникальных проектов и подготовили заявки для 
грантового конкурса ФАДМ «Росмолодежь». В течение 
года наши студенты участвовали в различных конкур-
сах и форумах и стали финалистами Всероссийского 
студенческого конкурса «Твой ход» сразу по двум но-
минациям. Также стремительно и активно развивается 
юмористическое направление нашей деятельности. 
Команда КВН «Поэтессы» СПбГУПТД вышла в финал 
Высшей Лиги КВН и впервые за последние 10 лет будет 
представлять город Санкт-Петербург в финальном эта-
пе на Первом канале. Впереди нас всех ждет еще боль-
ше проектов и побед, желаю не останавливаться на 
достигнутом и получать от работы лишь удовольствие! 

Богдан Владимирович Чернов, начальник  
Управления реализации молодежной политики,  

руководитель команды КВН «Поэтессы»

2022 год для Студенческого совета ока-
зался насыщен на события: смена председа-
теля повлекла за собой изменения в работе. 
Была реорганизована структура совета на 
комитеты, клубы и центры, добавились но-
вые направления деятельности. На Всерос-
сийском конкурсе на лучшую практику сту-
денческого самоуправления Студенческий 
совет занял 2-ое место!

В мае в Стрельцово проходил образова-
тельный форум «GO! Глубокое образование» 
с новым направлением «Дизайн». Члены Сту-
денческого совета были в числе участников 
и организаторов форума. Студенты углубили 
знания по выбранным направлениям, позна-
комились с единомышленниками и заплани-
ровали совместную работу по возвращению. 
В сентябре вновь было проведено 2 потока I 
Студенческого выезда, всего лагерь посетило 
100 первокурсников. Участники готовили на 
выезде мероприятия, которые организуют 
в течение года уже в городе. Так в начале се-
местра прошла викторина «Восприятие», а в 
конце календарного года нас ждет модельный 
экологический показ. В октябре члены Студен-
ческого совета принимали участие в органи-
зации Образовательного выезда Projector. Сту-
денты-участники по командам прорабатывали 
собственные проекты со спикерами и специа-
листами и теперь готовят их к реализации на 
площадке вуза в ближайшие месяцы.

Деятельность Студенческого совета с каж-
дым годом выходит на новый уровень: растет 
качество проектов, направлений деятельно-
сти для развития и помощи студентам. Наде-
емся эта тенденция будет сохранятся и в буду-
щем. С новым, 2023 годом! 

Кристина Николаевна Фисенко,  
и.о. председателя Студенческого совета

Дорогие коллеги, друзья. Примите самые 
искренние и душевные поздравления с Но-
вым годом! Пусть он принесет радость, новые 
впечатления, надежды и оптимизм. Желания 
пусть исполнятся, любимая работа приносит 
удовлетворение, новые знания, свершения 
и, конечно же, финансовое благополучие. 
Новый год – лучшее время подвести итоги. 
В уходящем 2022 году наш отдел продолжил 
успешное ведение профориентационной 
работы. Мы приняли участие во множестве 
выездных, очных и дистанционных меропри-
ятий, направленных на знакомство с направ-
лениями вуза. Уверена, что и в наступающем 
году мы будем показывать впечатляющие ре-
зультаты профориентации, стремиться к по-
ложительным преобразованиям и радоваться 
успехам университета. Желаю каждому из вас 
окунуться в сказочную атмосферу праздника 
и ощутить радость дня в полной мере! Пусть 
год откроет новые горизонты, а накопленный 
опыт поможет реализовать любые замыслы! 
Пусть каждый из вас обретет в этом году свое 
собственное счастье, семейное согласие и до-
машний уют.

Екатерина Владимировна Исупова, начальник 
отдела по развитию профориентацинной  

деятельности УПД

Считанные дни остались до наступления нового периода 
в жизни каждого из нас. Подводя итоги уходящего года, хо-
чется отметить, что все наши коллективы проявили себя ярко 
и достигли определенных результатов. Этот год был насыщен 
на креативные и творческие мероприятия и проекты. В рам-
ках работы медиа отдела спортивного клуба было проведено 
огромное количество съемок, фотосессий. Было выиграно 2 
гранта на реализацию двух крупных проектов – городского ки-
берспортивного турнира «СyberThrone» и образовательного 
курса по производству социального короткометражного кино 
«Снято!» на сумму более 1 500 000 руб. 

Кроме того, группой GutidMedia к началу учебного года 
был выпущен первый в истории вуза глянцевый журнал о 
спорте в СПбГУПТД «GUTID. Здесь живет спорт» объемом в 260 
страниц. Аналогов данного проекта в России еще не имеется. 
Журнал получил множество восхищенных отзывов от специ-
алистов в области журналистики не только в Санкт-Петербур-
ге, но и за пределами нашего города. Конечно, мы очень рады 
таким результатам! 

Новый год — это ещё один шанс настроиться на новые 
победы, поставить перед собой новые, более амбициозные 
цели, сделать себя лучше и сильнее. Желаю всем нам еще 
больше возможностей для реализации себя и своих идей уже 
в новом, 2023 году.

Елена Владимировна Майорова, начальник медиа отдела  
Спортивного клуба, руководитель «GutidMedia»

Уважаемые и дорогие коллеги СПбГУПТД, от всего кол-
лектива подготовительного отделения ИШО поздравляем 
Вас с наступающим новым, 2023 годом.

Подводя итоги уходящего года, хочется отметить, что 
наше подготовительное отделение ИШО прекрасно справ-
ляется с поставленными задачами, а именно, мы готовим 
абитуриентов к отличной сдаче аттестационных тести-
рований и к дальнейшему поступлению в колледжи СПб-
ГУПТД. Уходящий, 2022 год был очень успешным для наше-
го отделения, мы набрали более 70 слушателей курсов, и 
больше половины из них поступили на бюджетную форму 
обучения. За год мы провели более 10 родительских собра-
ний, организовали большое количество мастер-классов по 
различным творческим направлениям.

Хотим пожелать Вам ровной и благополучной дороги к 
успеху, четких целей и перспективных планов, неугасаемых 
сил и энергии, семейного счастья и благополучия, высоко-
го достатка и неизменной удачи. Счастливого Нового года!

Яна Талгатьевна Зарипова, директор  
подготовительного отделения ИШО 

В этом году было много открытий: распахну-
ла свои двери для студентов первая Лаборато-
рия виртуальной моды и цифрового дизайна; 
в новом пространстве современного дизайна 
«Координата» прошла первая выставка, посвя-
щённая плакатному искусству; в 2022 году мы 
даже создали офис университета в метавсе-
ленной и создали NFT коллекцию!  Особенно 
запоминающимся и волнительным для меня 
стало участие в составе делегации универси-
тета в успешной защите, презентации проде-
ланной работы и достигнутых результатов в 
рамках программы «Приоритет – 2030». Прият-
но осознавать, что мы продолжаем удивлять и 
создавать абсолютно уникальные проекты, на-
правленные на распространение передовых 
знаний и технологий! 

Новый год – время нового вдохновения 
для больших дел, профессиональных удач и 
совместных достижений. Хочу пожелать всем 
успехов во всех начинаниях и исполнения за-
думанных планов в новом, 2023 году!

Полина Егармин, руководитель  
стратегического проекта «Кластер цифрового 

промышленного дизайна «СмартДизайн»  
«Приоритет – 2030», вед. специалист проектного 

офиса Научно-технологической инициативы 

Уважаемые коллеги, друзья, студенты, от всей 
души поздравляем Вас с наступающим Новым годом 
и Рождеством! Желаю Вам Успехов в работе, учебе, 
богатырского здоровья, трудоспособности, поддерж-
ки родных и близких, пусть хватит сил и терпения 
на весь год, достижения всех поставленных целей, 
стремления и подъёма вверх по карьерной лестни-
це! Побольше ярких эмоций, позитива, поменьше 
огорчений, чтобы успевали всё — и потрудиться, и 
отдохнуть. Пускай исполняются мечты и самые завет-
ные желания, надежды! Будьте всегда честны с собой, 
верьте в лучшее и не унывайте! Будь победителем!

Михаил Юрьевич Калинин, начальник управления  
комплексной безопасности

Этот год запомнился нашему коллективу долгождан-
ным событием – мы запустили работу медиацентра сту-
денческого СМИ «Сарафан». Это открытая площадка, где 
любой студент может совершенно бесплатно снимать 
видео, проводить фотосъемки и записывать подкасты. 
Медиацентр открылся в сентябре, и за первые три меся-
ца работы проведено уже 55 съемок и записей. Мы очень 
рады, что площадка оказалась столь востребованной сре-
ди студентов. 

В 2022 году мы также провели самый масштабный вы-
пуск Медиашколы студенческого СМИ «Сарафан». Весной 
завершилось обучение студентов по пяти направлениям. 
Слушателями Медиашколы стали 147 студентов из 25 вузов 
Санкт-Петербурга. Три месяца ребята не только изучали тео-
рию, но и отрабатывали навыки на практике. Студенты были 
аккредитованы в качестве СМИ на крупные городские собы-
тия. Самое значимое из них – Парад Победы 9 мая на Дворцо-
вой площади. 

Еще одним событием стал запуск Медиабиржи студенче-
ского СМИ «Сарафан». Это платформа для сведения обще-
ственных организаций и начинающих медиаспециалистов. 
Здесь организаторы социально значимых событий Санкт-Пе-
тербурга находят медиаволонтёров, которые помогают им 
освещать деятельность «третьего сектора». Для медиаво-
лонтёров же это возможность получить практический опыт 
и навыки. Таким образом, Медиабиржа является социально 
значимым проектом, который удовлетворяет запросы сразу 
двух целевых групп. 

В области социального проектирования мы также вели 
активную деятельность и добились результатов. Проекты, 
реализуемые при поддержке СПбГУПТД, были направлены 
для участия в конкурсах Фонда президентских грантов, Фе-
дерального агентства по делам молодежи, Президентского 
фонда культурных инициатив, Правительства Санкт-Петер-
бурга. Как итог – молодежные и студенческие инициативы 
получили финансовую поддержку в общем на три миллиона 
рублей. Кроме того, наши проекты приняли участие в про-
фессиональных конкурсах. В копилке наших достижений 
– победа в конкурсе на соискание премии Правительства 
Санкт-Петербурга «Лучший молодежный проект Санкт-Пе-
тербурга»; победа в региональном этапе Международной 
премии #МЫВМЕСТЕ; выход в финал Всероссийского студен-
ческого конкурса «Твой ход». 

Этот год для нас был успешным. Но еще большего мы с 
оптимизмом ждём от 2023 г. От всего нашего коллектива же-
лаем смелости в мечтах и решительности в действиях. Пусть 
то, о чем вы мечтаете, обязательно сбудется! 

Ольга Гандрабура, начальник Управления производства медиа-
контента и социального проектирования 

Дорогие коллеги! Завершая этот год, хочется под-
вести итоги и вспомнить о достигнутых результатах. В 
этом году университет принял участие в программе 
«Профессионалитет». Бюджетных мест стало больше, 
но при этом внебюджетный прием только увеличился. 
В колледжи было подано больше 9600 заявлений. Бо-
лее 1000 человек были зачислены на внебюджетные 
места, что позволило увеличить доход внебюджетных 
средств.

В КТМУ приход от студентов первого курса соста-
вил более 36 млн. рублей, а в ИШО – 21 млн. рублей. По 
сравнению с прошлым годом это значительное увели-
чение.

Пожелать хочу всем нам счастливого, доброго и 
успешного года. Пускай в новом, 2023 году у всех слу-
чаются только прекрасные перемены в жизни, сбыва-
ются все мечты, а дни наполняются блестящими успе-
хами, любовью и добром!

Юлия Александровна Гапоненко, начальник отдела 
внебюджетного обучения СПО
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Дорогие друзья! Этот год для спортивного 
клуба был щедр на мероприятия. Это и пре-
красные выступления наших спортсменов 
на городском и межрегиональном уровнях, а 
также выдающиеся показатели на Всероссий-
ской универсиаде – сборная команда по бок-
су заняла 1 место среди мужских команд, а 
женская команда по волейболу стала четвер-
той среди команд со всей России. Был прове-
ден Всероссийский хоккейный форум на базе 
СПбГУПТД, реализован грантовый проект – 
городской студенческий киберспортивный 
турнир «Кибертрон», в котором приняло уча-
стие более 300 студентов с различных вузов и 
сузов Санкт-Петербурга и Ленинградской об-
ласти. Также произошло поистине уникаль-
ное событие в мире студенческого спорта 
– это открытие Музея спортивной славы уни-
верситета, где представлены выдающиеся на-
грады и спортивные реликвии, любезно пре-
доставленные выдающимися спортсменами, 
имеющими отношение к нашему университе-
ту. Также музей оснащен интерактивными вы-
ставочными панелями, с помощью которых 
можно погрузиться в историю зарождения 
спортивных направлений и познакомиться с 
уникальными интервью заслуженных трене-
ров и мастеров спорта.

Друзья, в преддверии Нового года хочу 
пожелать Вам незабываемых эмоций, яр-
ких событий и грандиозных побед во всех 
сферах Вашей жизни! И помните, только 
вместе мы добьемся выдающегося успеха! 
Ведь мы команда «ГУТИД», перед нами нет 
преград! С Новым годом!

Сергей Александрович Майоров, заместитель 
директора спортивного клуба ГУТИД

Новый год часто ассоциируется со временем чудес, но я 
с уверенностью могу сказать — наша команда создала эти 
чудеса упорством, кропотливой работой и ответственным 
подходом к работе. 

2022 год стал знаковым во всех возможных интерпрета-
циях: реорганизация Службы в Управление и создание 3-х 
новых отделов, победы в грантовых конкурсах с общим вы-
игрышем 3 миллиона рублей, открытие Медиацентра студен-
ческого СМИ «Сарафан», самая масштабная Медиашкола для 
студентов из 25 вузов Санкт-Петербурга. 

Отдельно хочу отметить, что в этом году в ряды Студенче-
ского СМИ «Сарафан» вступили больше 100 медиаволонтё-
ров. Большинство из них только начинают свой путь в ме-
диасфере, поэтому перед нами стоит ответственная задача: 
стать наставниками молодому поколению и научить их всему, 
что знаем сами. 

В новый год шагаем с прочным фундаментом и не менее 
глобальными целями. От всей команды желаем верить в себя 
и людей рядом с вами — так мы покорим самые высокие вер-
шины.

Валерия Игоревна Васильева, начальник Отдела студенческих 
медиапроектов Управления производства медиаконтента и 

социального проектирования

Дорогие коллеги! От всей души хочу поздравить Вас 
с наступающим новым, 2023 годом! В уходящем году, от-
делом по обеспечению материально-технической дея-
тельности был проделан колоссальный ряд работ и ме-
роприятий на разных площадках нашего университета! В 
кратчайшие сроки проведено оснащение и ремонт поме-
щений в спортивном музее; на 3 этаже создано новое по-
мещение под архив; в главном корпусе проведен ремонт 
на 4 этаже, а также в 306 кабинете, неоднократное снабже-
ние спортивного зала; проведен косметический ремонт 
кабинетов 307, 309 в корпусе на Садовой, 54. Производили 
капитальный ремонт и оснащение медиацентра в корпусе 
на Вознесенском. Была оказана помощь в благоустройстве 
и подготовке к мероприятию на базе спортивно-оздоро-
вительного лагеря «Стрельцово». Для непредвиденных 
ситуаций был проведен масштабный демонтаж и монтаж 
в подвале, закуплено необходимое количество медика-
ментов и провизии. Проведено расширение тренажерно-
го зала! Данная работа была проделана в самые кратчай-
шие сроки – 10 дней! Произведен ремонт в нескольких 
помещениях в здании на Миллионной. Оказана помощь 
в проведении таких мероприятий, как «Адмиралтейская 
игла», матчевая встреча между сильнейшими боксерами 
СПбГУПТД и СКФО и т.д. 

Хочется каждому из вас пожелать, прежде всего, креп-
кого здоровья, сильного иммунитета и стабильных пози-
ций в грядущем году. Уверенности и стойкости характера, 
гармонии и вдохновения в душе, ярких красок, приятных 
впечатлений и радостных событий, достатка и больших 
возможностей развиваться в жизни. Пусть год наполнен 
будет радостью побед и достижений. Хочу пожелать без-
удержного заряда сил и энергии на весь год. 

Новый год – это праздник, который был и останется 
символом добра и надежд. И мы, с полным на то основа-
нием, верим в лучшее. И надеемся сделать все, что еще не 
успели или пока не смогли.

Пусть новый, 2023 год принесет вам бесконечное ко-
личество приятных открытий и новых побед, пусть сре-
ди ваших друзей и коллег будут присутствовать только 
приятные, добрые, искренние, честные и красивые люди, 
которые своими лучшими качествами и поступками на-
полняют вашу жизнь новыми эмоциями. От всего сердца 
хочу пожелать больших успехов и успешных идей, несо-
мненной удачи, шикарного настроения и благополучия в 
жизни. Желаю карьерного роста и семейного счастья! С 
новым, 2023 годом!

Георгий Олегович Ганоцкий, начальник отдела  
материально-технического обеспечения образовательной 

деятельности  

В 2022 году Российский союз молодежи 
укрепил сотруднические отношения с Уни-
верситетом промышленных технологий и 
дизайна! Самым знаменательным событием 
стало подписание соглашения о сотрудниче-
стве между РСМ Санкт-Петербурга и Советом 
ректоров вузов Санкт-Петербурга и Ленин-
градской области! СПбГО РСМ с 2018 года ба-
зируется в Городском студенческом центре 
СПбГУПТД! На базе ГСЦ были организованы 
совместные проекты! Самым крупным из них 
является пункт сбора гуманитарной помощи 
#МЫВМЕСТЕ, в процессе работы которого 
было собрано более 200 килограмм бытовой 
химии и средств личной гигиены для жите-
лей Донецкой и Луганской народных респу-
блик, Херсонской и Запорожской областей! 
К работе в пункте сбора было привлечено 
более 20 студентов СПбГУПТД. Хочется ве-
рить, что в 2023 году сотрудничество между 
Уиверситетом промышленных технологий и 
дизайна и Российским союзом молодежи бу-
дет расти и будут появляться новые масштаб-
ные совместные проекты!

Дмитрий Сергеевич Колотушкин, председатель 
Российского союза молодежи в Санкт-Петербурге, 

лучший выпускник СПбГУПТД 2022 

Дорогие коллеги! От всей души поздравляю вас с на-
ступающим Новым годом! Уходящий год был насыщен 
разными событиями, как в мире, так и у нас в университете. 
Проведена подготовка площадей для новых коллег из Ин-
ститута непрерывного образования взрослых, подготов-
ка помещения для контрольно-правового направления, 
модернизация спортивного комплекса и открытие музея 
спортивной славы (на Вознесенском пр. 44-46). Было про-
ведено большое количество значимых мероприятий в 
большом и круглом зале (437 аудитория на Большой Мор-
ской, 18), направленных на улучшение и развитие вуза в 
разных сферах деятельности. 

Желаю вам неугасаемой жизненной энергии, финансо-
вого достатка, карьерного продвижения и безопасности. 
Пусть заветные составляющие: сильная любовь, успешная 
карьера, крепкое здоровье станут главными спутниками 
по жизни.

Амит Адиль Шахмаров, начальник  
отдела документационного сопровождения

В этом году наше Управление продолжило успешную 
работу по привлечению абитуриентов в университет. Мы 
посетили более 200 учебных заведений в Санкт-Петербур-
ге, провели 790 онлайн-встреч на интернет-платформах с 
учащимися школ и колледжей других регионов. 

Наши мастер-классы – это уже привычный инструмент 
по привлечению абитуриентов, а в этом году количество 
участников, принявших участие в них увеличилось значи-
тельно!

Как обычно преподаватели Школы ювелирного ма-
стерства обеспечили высокий уровень подготовки слу-
шателей, таким образом на бюджетные места поступили 
более половины обучающихся школы.

В наступающем году хочу пожелать всем нам крепкого 
здоровья, оптимизма, новых успехов и побед!

Дарья Анатольевна Болдышева, начальник УПД,  
директор Школы ювелирного мастерства 

Дорогие коллеги! Пришло время проводить 
непростой 2022 год, а значит и подвести его 
итоги. Несмотря на трудности, он был знамена-
телен плотной и упорной работой для каждого 
подразделения. Центр довузовской адаптации 
за последний год смог реализовать новый, но 
уже популярный онлайн-формат подготовки 
к поступлению, который принес отличные ре-
зультаты в рамках приемной кампании. Мы 
также плотно работали в профориентационном 
направлении и создавали новые рекламные 
продукты. В будущий год мы вступаем не только 
с обширными планами по развитию, но и с но-
вым онлайн-курсом. 

Желаю, чтобы следующий год запомнился 
победами и моментами счастья! Пускай коман-
ды будут сплочённые и эффективные, а цели 
грандиозные и достижимые. С Новым годом!

Дарико Давидовна Маргиани, директор центра 
довузовской адаптации, начальник  

отдела рекламных проектов 

Пусть новый год щедро вознаградит вас, дорогие кол-
леги, за ваши старания, успехи и достижения. Пусть в ва-
ших семьях всегда царят любовь, понимание и желание 
принимать близких такими, какие они есть. Благосостоя-
ния вашим семьям, счастливых моментов, воплощения в 
жизнь самых заветных желаний!

Владимир Вячеславович Круговенко, начальник  
отдела организации выставочных мероприятий

Приближается Новый год, а значит пора подводить 
итоги уходящего года.

В рамках деятельности Студенческого профкома, 
было успешно проведено более 80 мероприятий, сре-
ди которых дни доноров, фотоконкурсы, образователь-
ные выезды, книговороты, конкурсы чтецов, вечера на-
стольных игр, ярмарки и многое другое. Пересмотрена 
программа по адаптации первокурсников, проведена 
обширная подготовка адаптеров (наставников перво-
курсников из числа студентов-старшекурсников) и ока-
зана поддержка первокурсникам при вступлении в сту-
денческую жизнь и переезде в новый город. 

В 2022 году был возрожден конкурс «Студенческий 
лидер СПбГУПТД» и его победитель впервые в истории 
конкурса «Студенческий лидер», вошел в число призе-
ров на уровне Северо-Западного федерального округа.

Активно ведется деятельность по оказанию помощи 
студентам и защите их прав. Проводятся консультации 
студентов по вопросам обучения, общежитий, а также 
получения стипендий.

Содействуем в развитии потенциала наших студен-
тов, в уходящем году было запущено множество новых 
проектов, а также основано 5 новых клубов по интере-
сам, инициаторами которых стали студенты универси-
тета, в том числе первокурсники.

Мы не останавливаемся на достигнутом и двигаемся 
вперед.

От лица Студенческого профкома хотелось бы по-
здравить всех студентов и сотрудников университета с 
Новым годом и пожелать новых достижений и не пре-
кращаемого роста!

Анна Евгеньевна Никифорова, председатель  
Студенческого профкома, заместитель начальника  

управления по воспитательной работе

В уходящем году работа студенческого клуба песни 
«Тоника» была в значительной степени направлена на раз-
витие танцевально-хоровой группы «Катюша», состоящей 
преимущественно из учащихся колледжа Инженерная 
школа одежды. В условиях противоковидных ограничений 
мы научились проводить репетиции (занятия), в которых 
одновременно дистанционно могли принимать участие 
до десяти-двенадцати поющих и танцующих участников. 
Мы также научили поющих участников самостоятельно за-
писывать дома (или в общежитии) исполняемые ими пар-
тии. Это позволило нам проводить занятия и репетиции, 
не собирая всех участников одновременно в одном ме-
сте. Записанные аудио- и видеоматериалы пересылались 
в специально созданную нами видеомонтажную студию. 
Последующие изучение, редактирование и монтаж этих 
материалов позволили эффективно решать учебные и по-
становочные художественные задачи.

Для меня самым ярким в уходящем году, конечно был 
конец января 2022 года, когда после заболевания КОВИ-
ДОМ, после двух больниц и отделения реанимации удалось 
вернуться к учебно-репетиционной и концертной деятель-
ности. И случилось это как раз в дни празднования очеред-
ной годовщины полного освобождения Ленинграда от вра-
жеской блокады. 

Сергей Григорьевич Майоркин, художественный  
руководитель Клуба песни «Тоника»
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Дорогие коллеги! Текущий год был насыщен 
яркими событиями и проведением масштаб-
ных мероприятий. Особенно хотелось бы отме-
тить олимпиаду «Культура и искусство». В этом 
году мы смогли не только расширить геогра-
фию участников из регионов Российской Феде-
рации, но и привлечь к участию абитуриентов 
из иностранных государств, которые благодаря 
данной олимпиаде смогли поступить по квоте 
Правительства Российской Федерации на же-
лаемые направления! Пусть наступающий год 
подарит нам еще больше творческих и неверо-
ятно талантливых студентов!

Я желаю в новом году благополучия, 
финансовой стабильности, успешной реа-
лизации всех задуманных проектов и про-
цветания нашему университету! Пусть все 
мечты исполнятся!

Мария Алексеевна Иванова, начальник 
отдела олимпиадного движения

Дорогие коллеги! Вот и подошел к 
концу еще один год, в котором команда 
Подготовительного отделения для ино-
странных граждан отлично потрудилась! 
Также в 2022 году в нашем университете 
открылось подготовительное отделение 
для особых категорий граждан, обучаю-
щихся за счет средств бюджетных ассиг-
нований федерального бюджета.

И теперь настало время подвести 
итоги: на ПОИГ обучаются 92 студента из 
28 стран мира, таких как Китай, Алжир, 
Сирия, Афганистан, Монголия, Вьетнам, 
Венесуэла и т.д. Сформированы 1 груп-
па, обучающихся в онлайн-формате и 
6 групп, обучающихся в офлайн. На ПО 
обучаются 85 студентов.

В предстоящем году желаю всем в ра-
боте приумножать результаты, верить 
в свои силы, оперативно справляться с 
любыми проблемами и проявлять актив-
ность! Будьте успешны и смело шагайте на-
встречу новому! Примите мои искренние 
поздравления с Новым годом! 

Наталья Анатольевна Шиян, начальник 
подготовительного отделения  

для иностранных граждан

Уважаемые коллеги! Конец года — время, 
когда подводят итоги и определяют новые 
амбициозные цели. Уходящий год был насы-
щен яркими, важными событиями, новыми 
проектами, которые мы освещали и популя-
ризировали в социальных сетях и информа-
ционных ресурсах СПбГУПТД.

Поздравляю с наступающим Новым го-
дом! Желаю благополучия, уверенности в за-
втрашнем дне, здоровья и оптимизма. Пусть 
осуществится все задуманное и запланиро-
ванное, чтобы год был плодотворным и про-
дуктивным!

Наталья Петровна Крысько, начальник 
отдела информационного обеспечения

Центр адаптации иностранных студентов 
в этом году активно принимал участие в твор-
ческих городских и вузовских мероприятиях! 
Благодаря появлению команды наставников 
из числа наших студентов, многие ребята по-
лучили индивидуальную и своевременную 
помощь в различных сферах жизни в новом 
для них городе! Множество экскурсий, ма-
стер-классов и мероприятий, реализация 
гранта – все это было неизменной частью 
адаптационной программы центра в уходя-
щем году!

Елизавета Александровна Боханова, директор 
центра адаптации иностранных студентов

Уважаемые и дорогие коллеги! Этот год прошёл для нас очень продук-
тивно. Мы смогли показать хорошие результаты в работе с представитель-
ствами Россотрудничества, увеличить число поступающих студентов по 
квоте Правительства РФ в два раза. Верю в то, что полученный опыт рабо-
ты с иностранными абитуриентами в этом году позволит преумножить ко-
личество наших будущих студентов из разных стран мира в дальнейшем. 
В новом году желаю всем нам достичь поставленных целей, следовать по 
намеченному пути. Пусть новые начинания приносят новые победы и увен-
чаются успехом! От всей души поздравляю с Новым годом каждого из вас!

Александра Дмитриевна Шевченко, начальник отдела по работе с ино-
странными абитуриентами

Каждый год не похож на предыдущий, 
но одно сходство все же есть: наш уни-
верситет проводит большое количество 
мероприятий, которые проходят в разных 
локациях вуза. Они становятся все более 
разнообразными, адаптируются под со-
временные тенденции. Университет при 
этом показывает высокую степень под-
готовки их проведения. Регулярно наши 
мероприятия посещают представители 
Правительства, различных Министерств, 
ректоры вузов. 

Всех поздравляю с наступающим Но-
вым годом и желаю, чтобы каждое меро-
приятие было исключительным и непо-
вторимым.

Игорь Юрьевич Тропанихин,  
руководитель службы ОМ

В уходящем году ИПЦ своевременно 
и качественно выполнил все поставлен-
ные перед ним задачи: проводившиеся 
вузом научные конференции были во-
время обеспечены всеми необходимыми 
материалами, подготовлены и напечата-
ны все запланированные номера журна-
лов, а также сборники статей. Уверен, что 
несмотря на все сложности, в наступаю-
щем году мы, как всегда, будем столь же 
полезны нашему университету. С новым, 
2023 годом!

Алексей Олегович Кожемякин, директор  
издательско-полиграфического центра

Уважаемые коллеги! Завершается 
2022 год, еще один достойный год в исто-
рии нашего университета. Уходящий год 
ставил перед нами не всегда простые, но 
чрезвычайно интересные задачи. Новый 
вектор развития системы оценки качества 
образования в СПбГУПТД определил ново-
введения в методической работе, приме-
нении новых инструментов мониторинга 
качества образования, разработке новых 
образовательных программ. Подготовка 
высококвалифицированных кадров для 
всех отраслей промышленности, а также 
сфер экономической и социальной дея-
тельности – это общая задача для всех под-
разделений университета. Мы уверены, 
что в наступающем году благодаря нашему 
замечательному коллективу, его творче-
скому и научному потенциалу университет 
достигнет новых высот в качестве подго-
товки студентов.

Сердечно поздравляем с наступающим 
праздником, пусть Новый год принесет 
удачу, счастье и благополучие в каждый 
дом. С Новым годом!

Сергей Андреевич Леонов, начальник отдела 
менеджмента качества образования, 

Юрий Александрович Попов, заместитель 
начальника отдела менеджмента  

качества образования

Дорогие коллеги! От всего нашего коллек-
тива хочется поздравить с наступающим Но-
вым годом и Рождеством! Нельзя не отметить, 
что уходящий год был тяжёлым для нас всех. 
Была проделана большая работа, которая без-
условно принесла свои плоды. Благодаря сла-
женной работе в этом году мы провели боль-
шую прививочную кампанию и охватили все 
подразделения нашего университета, а также 
активно и успешно сотрудничали с кафедрой 
физического воспитания с целью проведения 
медосмотров студентов.

В наступающим году желаем удачи, сил и 
здоровья, а также успехов во всех начинаниях!

Людмила Владимировна Титова, директор 
лечебно-профилактического центра

Дорогие коллеги и студенты, поздравляю вас с наступающим Новым го-
дом! Уходящий год стал по-настоящему насыщенным, и именно наша с вами 
работа сделала его полным интересных событий и достижений. 

Подводя итоги работы команды Студенческого СМИ «Сарафан» в 2022 
году, могу сказать, что мы продолжаем расти и предоставлять студентам всё 
больше возможностей для развития и самореализации в сфере медиа: про-
веден самый масштабный поток Медиашколы, открыт Медиацентр Студен-
ческого СМИ «Сарафан», освещены городские и всероссийские мероприятия 
высочайшего уровня. Студенты и медиаволонтеры получили возможность 
практики работы на таких крупных событиях как VK Fest, Парад Победы 9 мая 
и многих других. Уверен, что это не предел и 2023 год откроет новые двери 
и создаст ещё больше возможностей для воплощения самых смелых идей.

Буду банален и пожелаю всего самого наилучшего в следующем году. 
Пусть 2023 год принесет вам много нового опыта не только в учебной или 
рабочей сферах жизни, но и в творческой. Пусть удача не покидает вас, а же-
лания исполняются. 
Игорь Валерьевич Трамбовкин, начальник отдела производства медиаконтента 

Прошедший год, несомненно, был насыщенным и запомнился разными 
событиями.

В 2022 году при поддержке отдела информационных систем в рамках 
приемной кампании была запущена интеграция с суперсервисом «Поступле-
ние в вуз онлайн» (ССПВО), обеспечена выгрузка подающих документы через 
Единый портал государственных услуг (ЕПГУ) в учетную систему вуза. Нельзя 
не отметить, что интеграция с ССПВО проходила непросто, были сложности 
как технические, так и временные. Мы выражаем искреннюю благодарность 
и признательность всем отделам и персонально каждому сотруднику, кото-
рые пришли на помощь в это непростое время и слаженными усилиями обе-
спечили выполнение всех поставленных задач, подтвердив репутацию вуза 
как организации высоких стандартов и профессионализма.

По другим направлениям за прошедший год нашим отделом проведено мас-
штабное внедрение системы управления обучением Canvas, которая на конец 
года включает более 220 учебных курсов и более 17 000 пользователей, среди 
которых студенты, преподаватели и сотрудники институтов, колледжей, малых 
факультетов, организационно-методического, учебного отделов и других струк-
тур вуза. Запущен пилотный проект по автоматизации процесса составления 
расписания учебных занятий на базе Колледжа технологии, моделирования и 
управления, а также по интеграции с государственной информационной систе-
мой «Современная цифровая образовательная среда» (ГИС СЦОС).

В новом году мы планируем запустить новый функционал на базе Личного 
кабинета сотрудника и студента в части учета и анализа текущей успеваемости, 
отлаживать и расширять интеграцию с внешними системами, в том числе фе-
деральными, обеспечивать своевременную поддержку меняющихся запро-
сов и решительно преодолевать неизбежные трудности.

Пусть 2023 год приносит яркие положительные эмоции, профессиональ-
ное развитие и новые вершины. От лица отдела желаем вам исполнения же-
ланий и реализации самых смелых идей! С Новым годом!

Екатерина Ивановна Степанова, и.о. начальника отдела информационных 
систем

2022 год оказался непростым, как и все предыдущие, но оглядываясь 
назад, хочется вспомнить самые интересные события уходящего года. Для 
нас это успешное проведение региональных этапов Всероссийских олим-
пиад школьников и новый набор слушателей на дистанционный курс по 
истории искусства и культуры, который позволит будущим студентам хо-
рошо подготовиться к участию в олимпиаде и поступлению. И не стоит 
забывать о том, что теперь у наших абитуриентов есть возможность подго-
товиться к олимпиаде по технологии в стенах нашего вуза. У Малой акаде-
мии технологий моды было много творческой и интересной работы.

Хочу пожелать нашему коллективу больших творческих проектов, уча-
стие в которых станет отличным опытом и подарит много положительных 
эмоций. А еще хочу пожелать здоровья и благополучия для реализации 
всех этих идей и планов!
Мария Сергеевна Полонская, начальник Малой академии технологий моды

Дорогие студенты и преподаватели! Сердечно поздравляем Вас с 
наступающим новым, 2023 годом! Этот год был насыщен рядом мас-
штабных спортивных мероприятий. Одним из ярких проектов стал 
турнир по мини-футболу «Своих не бросаем», прошедший среди ко-
манд силовых структур и ведомств, а также матчевая встреча по бок-
су. В этом году мы открыли новый тренажерный зал для групповых 
занятий, а кафедра пополнилась молодыми специалистами! Ежегодно 
огромное количество желающих сдают на базе университета нормати-
вы физкультурно-оздоровительного комплекса «Готов к труду и обо-
роне». Более 700 обучающихся, в уходящем году, приняли участие в не 
менее важном, трудном и тяжелом, ежегодно реализуемом спортив-
ном проекте. 

Материально-техническое оснащение, оборудование спортивного 
зала по праву позволяют считать его одним из лучших в городе, а студен-
там проводить в нем масштабные подвижно-спортивные мероприятия.  

Продолжайте активно заниматься спортом и помните, что новогод-
ние чудеса случаются – нужно лишь верить в них!

С любовью, кафедра физического воспитания и спорта!
Максим Александрович Порохов, заместитель заведующего  

кафедрой физического воспитанияУважаемые коллеги! Подводя итоги 
уходящего года, хочется отметить, что под-
готовительное отделение КТМУ успешно 
развивается! Абитуриенты готовятся к по-
ступлению и к дальнейшему обучению по 
выбранной специальности. В 2022 году 
около 80 процентов слушателей после 
подготовительных курсов сдали вступи-
тельные испытания на высокие баллы. 
Наиболее востребованными специально-
стями среди абитуриентов стали: дизайн, 
реклама, конструирование, моделирова-
ние и технология изделий из кожи.

2022 год был полон побед и высоких 
результатов, пусть и в предстоящем году 
успех сопутствует во всех делах, исполнят-
ся самые заветные желания, реализуются 
новые проекты и намеченные планы!

Юлия Сергеевна Наумова, директор 
подготовительного отделения КТМУ


